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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Difieren PAN y PRI por cuentas de Marín 
Aunque el presidente de la Comisión Inspectora del Órgano de Fiscalización Superior 
(OFS), Mario Riestra Piña, no ve inconvenientes en reabrir las cuentas públicas del ex 
gobernador Mario Marín Torres, el presidente del Congreso del Estado, el priista José Luis 
Márquez Martínez, sentenció que las recientes ordenes de aprehensión contra ex 
funcionarios no están relacionados con su ejercicio en la administración. (El Sol de 

Puebla) 
  

  

 
 

Debe mostrar Gobierno planimetría del Viaducto Zaragoza 
Académicos que se han opuesto a la obra del Viaducto de Zaragoza pidieron al 

ayuntamiento de Puebla, al gobierno del estado y a la delegación del INAH que presenten 
la planimetría del proyecto de construcción del Viaducto Ignacio Zaragoza, que se colapsó 
el pasado viernes, puesto que en caso de que cuente con deficiencias estructurales podría 
ocurrir un nuevo incidente. (Heraldo) 

   

 

 

Impulsan cultura de legalidad 
El secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, anunció los planes 2012 

de la dependencia que buscan impulsar los valores, modernizar el sistema catastral y 
garantizar la legalidad.(Síntesis) 

  

 

 

Mondragón sacude a diputados panistas 

Exige el líder estatal del blanquiazul a legisladores lealtad únicamente a los poblanos y 
que no se sometan ante nadie. También les demandó conservar los valores democráticos 
para no convertirse en ―estatuas de sal‖. (Intolerancia) 

  

 

 

García Ramírez se fugó a Canadá  

El procurador Víctor Carrancá confirmó —tal y como lo adelantó ayer CAMBIO— que 
Javier García Ramírez está acusado por enriquecimiento ilícito por un monto de 23 
millones de pesos y al parecer se encuentra prófugo en Canadá, por lo que ya se solicitó 
el apoyo a diversas instancias internacionales, como la Policía Internacional (Interpol). 
Cuestionado sobre si la fuga del exfuncionario marinista fue por una filtración desde la 
PGJ, Carrancá Bourget rechazó tal versión y aseguró que toda la investigación ha sido 
muy discreta. (Cambio) 

  

 

 

Incautan bienes a García Ramírez 

La Procuraduría General de Justicia (PGJ) aseguró un importante número de casas, 
departamentos y terrenos a nombre del ex secretario de la desaparecida Secretaría de 
Desarrollo Urbano y Obras Públicas (Seduop), ahora prófugo de la Justicia por 
enriquecimiento ilícito, Javier García Ramírez, así como de su esposa e hijos, al no poder 

acreditar la legítima procedencia de un monto de 23 millones de pesos, cuya cifra puede 
incrementar debido a que aún están abiertas varias averiguaciones previas, aseguró el 
titular, Víctor Antonio Carrancá Bourget. (Milenio) 

  

 

 

Estamos en una crisis total; hay que enfrentarla: Bartlett Díaz 
El ex secretario de Gobernación federal hizo una visita a las instalaciones de La Jornada 

de Oriente. Se refirió a los frutos que ha dado el maridaje entre el PRI y el Partido Acción 
Nacional (PAN), con leyes retrógradas –algunas incluso de corte fascista– que 
escamotean las garantías individuales, reprimen la organización y la protesta social y han 

ensanchado a niveles nunca antes vistos la brecha entre ricos y pobres. (La Jornada de 
Oriente) 

  

 

 

Buscará BUAP fondos extraordinarios para este 2012 
El rector Enrique Agüera Ibáñez, aseguró que la universidad esta lista para alcanzar los 
recursos que destinará la federación; dijo que los fondos sirven para aumentar la 
matricula, estímulos a docentes, equipamiento e infraestructura. (La Opinión) 

 

http://impreso.milenio.com/
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TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

A 23 mdp asciende el patrimonio sin justificar de Javier García Ramírez 
Javier García Ramírez no comprobó la legítima propiedad de inmuebles valuados en 23 
millones de pesos, por lo que le fue girada una orden de aprehensión por el delito de 
enriquecimiento ilícito y ya es buscado por la Interpol, reveló este miércoles el procurador 
General de Justicia, Víctor Carrancá Bourget. (e-consulta) 

 

 

 

 

RMV firma convenio con FEMSA para combatir adicciones 

El gobernador del estado de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, aseguró que México ha 

dejado de ser un país de paso para las drogas y refirió que ahora también se consumen; 
agregó que los narcóticos no sólo se pueden adquirir en grandes ciudades sino también 
son llevados a las escuelas y a las zonas rurales. (Periódico digital) 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Incrementa Zavala chantaje al PRI  
El priista Javier López Zavala continúa chantajeando a su partido para obtener la primera 
fórmula al Senado de la República. En esta ocasión informó que fue invitado por las 

izquierdas para ir en fórmula con Manuel Bartlett Díaz, precandidato a senador por el 
Movimiento Ciudadano (MC). (Contraparte) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Diputados panistas informan logros legislativos 
Destacan procesos contra 31 sujetos de revisión, el avance en materia de Transparencia 
y la nueva ley del ISSSTEP; el gobernador externa beneplácito y pide unidad ante la 

elección. (Imagen Poblana) 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

Balacera en Chipilo; un delincuente muerto: PGJ  
La PGJ dio a conocer que se dio enfrentamiento a balazos entre la Policía Federal y 
delincuentes, teniendo como saldo la muerte de Daniel Landín Gutiérrez, quien tenía 
orden de aprehensión. (Puebla Online) 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Frenan nueva TV 
La Cofetel aplazó por tiempo indefinido la posibilidad de tener una nueva cadena de 
televisión abierta en México. (Reforma) 

  
 

 
Crecen quejas contra Marina 

Las quejas contra la Secretaría de Marina por violaciones a derechos humanos se 
incrementaron de manera exponencial, señaló el ombudsman Raúl Plascencia. (El 
Universal) 

 
 

 

 

Pemex renuncia a controlar Repsol 
La española Repsol y Petróleos Mexicanos lograron un acuerdo mediante el cual la 
paraestatal nacional se compromete a no exceder su posición accionaria de 10 por ciento 
ni reducirla a un volumen menor a 5 por ciento. (Milenio)  

  
 

 

Soros: riesgo real de que la eurozona se desintegre" 

El inversor estadounidense George Soros criticó la gestión de Alemania en la crisis 
financiera y aseguró que existe un riesgo real de desintegración de la Unión Europea. 
Soros culpó a la mayor economía europea de establecer metas inalcanzables. (La 

Jornada) 
  
 

 

No podemos aportar más, dice Merkel  
Davos, Suiza.- Alemania no quiere comprometerse con algo que no podrá cumplir, 

aseguró la jefa del gobierno alemán, Angela Merkel, en el discurso de inauguración del 
Foro Económico Mundial de Davos ante jefes de Estado, economistas y empresarios de 
todo el mundo, en el que aseguró que su país "siempre ha defendido el euro". (El 
Economista) 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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Matan a 43 inocentes en lucha anticrimen de 2011 
Al revelar esa cifra en su informe de labores al frente de la Comisión Nacional de 
Derechos Humanos, Raúl Plascencia Villanueva confirmó que la Secretaría de la Defensa 
Nacional es una de las entidades que mayor número de quejas generan por violación a 

los derechos humanos en el país. (Crónica) 
  
 

 

Nueva ofensiva contra Los Zetas 
Ejército intenta rescatar zonas ―extremadamente peligrosas‖; proyecta la instalación de 
siete bases militares en municipios de mayor peligrosidad, Tamaulipas tendrá cuatro, 

Chihuahua una y NL otra. (Excélsior) 
 
 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 
 
EL HERALDO 

 Devolverá la Comuna 2.75 mdp a la federación 

El ayuntamiento de Puebla devolverá a la federación 2 millones 750 mil pesos que habían sido etiquetados para el 
rescate del parque deportivo en la junta auxiliar La Resurrección, obra que fue suspendida desde diciembre 
pasado luego de que un grupo de vecinos consiguió un amparo aludiendo que el terreno es de su propiedad.  Lo 

anterior fue confirmado por el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, quien indicó que la obra -con un valor 
total de 5.5 millones de pesos, bajo el esquema peso a peso entre federación y municipio- está parada por tiempo 
indefinido, luego de que los vecinos quejosos consiguieron el artilugio jurídico para suspender labores. (Jorge 
Pérez)   

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=41523:devolvera-la-
comuna-275-mdp-a-la-federacion&catid=55:ciudad&Itemid=120  
 

 

 
 

SINTESIS 

 Comuna obtendrá 100 mdp adicionales de la federación  

Para este año, el Ayuntamiento capitalino estima obtener 30 por ciento más de recursos federales adicionales a 

los que recibió de manera ordinaria a través de  los programas de salud, educación, seguridad, empleo, desarrollo 
social, campo, entre otros, por el orden de 300 millones de pesos, resaltó el edil capitalino Eduardo Rivera Pérez 
en el marco de la Primera sesión plenaria del Consejo Nacional de Desarrollo Social que se llevó cabo en México. 
En entrevista telefónica desde la Ciudad de México, el alcalde explicó que como resultado de su participación en 
este consejo está el lograr recursos adicionales por 100 millones de pesos que representan el 30 por ciento del 

monto que se ejerció en 2011 en acciones relacionados con el Desarrollo Social. (Irene Díaz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/4181-comuna-obtendra-100-mdp-adicionales-de-la-
federacion-  
 

 

 
 
CAMBIO 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=41523:devolvera-la-comuna-275-mdp-a-la-federacion&catid=55:ciudad&Itemid=120
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=41523:devolvera-la-comuna-275-mdp-a-la-federacion&catid=55:ciudad&Itemid=120
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/4181-comuna-obtendra-100-mdp-adicionales-de-la-federacion-
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/4181-comuna-obtendra-100-mdp-adicionales-de-la-federacion-
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 La Resurrección no tendrá unidad deportiva  
El litigo que impuso un grupo de ejidatarios contra la construcción de una unidad deportiva en la junta auxiliar de 
la Resurrección tiene en riesgo su terminación porque los recursos federales han sido retirados, anunció el alcalde 
de Puebla Eduardo Rivera Pérez. Desde hace varias semanas el predio en donde ya se habían iniciado las obras y 
que se encuentra ubicado a un costado del Juego de Pelota de esta demarcación, se encuentra en litigo debido a 

que un grupo de ciudadanos interpuso un amparo para detener las obras bajo la justificación de que se trata de 
propiedad privada. En este contexto, el alcalde de Puebla dijo que mientras no se resuelva el problema legal, las 
obras no pueden continuar pese a que señaló que el Ayuntamiento cuenta con las actas de donación del predio. 
 (Luz Elena Sánchez)   
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/puebla/260112-le-puebla-la-resurrecci-n-no-tendr-unidad-

deportiva.htm  

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Podrían aumentar 100 millones de pesos recursos federales para Puebla, dice Rivera 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, participó este miércoles en la primera sesión ordinaria 
del año del Consejo Nacional de Desarrollo Social en la Ciudad de México.  Ahí, el edil que asistió en 
representación de la Conferencia Nacional de Alcaldes de México la cual preside, subrayó que se busca una 
estrategia para unificar los programas sociales de las diferentes delegaciones federales en los estados a fin de que 

estos tengan mayor impacto en el ámbito urbano de la capital, así como del resto de los municipios del país.   
(Javier Puga)  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/podrian-aumentar-100-millones-de-pesos-recursos-
federales-para-puebla-dice-rivera_id_2537.html  

 

 
 

MILENIO  

 Regresa comuna los recursos destinados a La Resurrección 

La administración capitalina se vio obligada a regresar los recursos federales que se habían destinado para la 
creación de un espacio deportivo en La Resurrección, informó el alcalde Eduardo Rivera Pérez. Tras participar en 
la Primera Sesión Ordinaria de la Comisión Nacional de Desarrollo Social, reconoció que estos 3.3 millones de 
pesos fueron requeridos por no poder aplicarlo en las inmediaciones del área arqueológica establecida en aquella 
junta auxiliar. Recordó que luego de comenzar con la obra, ejidatarios afirmaron que el predio era suyo y además 
de invadirlo, iniciaron un juicio de amparo ante la juez novena de distrito, que desembocó en una suspensión 

provisional de los trabajos. (Guillermo Castillo)  

http://impreso.milenio.com/node/9101430  
 
 

 
 

E-CONSULTA 

 Asiste ERP a la Sesión Ordinaria de la Comisión Nacional de Desarrollo Social  
El presidente municipal de Puebla y presidente de la Asociación Nacional de Alcaldes (ANAC), Eduardo Rivera 
Pérez, asistió a la Primera Sesión Ordinaria de la Comisión Nacional de Desarrollo Social, la cual tiene por objetivo 
defender la política pública como un órgano de Consejo Consultivo. La Comisión Nacional de Desarrollo Social 

tiene, entre otras funciones: proponer políticas públicas de desarrollo social, criterios para la planeación y 

ejecución de las políticas, así como programas de desarrollo social en los ámbitos estatal, regional y municipal, 
analizar y proponer esquemas alternativos de financiamiento para los programas de desarrollo social y de 
superación de la pobreza. (e-consulta) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26229:asiste-erp-a-la-sesión-ordinaria-
de-la-comisión-nacional-de-desarrollo-social&Itemid=332  

 
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 

http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/puebla/260112-le-puebla-la-resurrecci-n-no-tendr-unidad-deportiva.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/puebla/260112-le-puebla-la-resurrecci-n-no-tendr-unidad-deportiva.htm
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/podrian-aumentar-100-millones-de-pesos-recursos-federales-para-puebla-dice-rivera_id_2537.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/podrian-aumentar-100-millones-de-pesos-recursos-federales-para-puebla-dice-rivera_id_2537.html
http://impreso.milenio.com/node/9101430
http://e-consulta.com/puebla/index.php
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26229:asiste-erp-a-la-sesión-ordinaria-de-la-comisión-nacional-de-desarrollo-social&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26229:asiste-erp-a-la-sesión-ordinaria-de-la-comisión-nacional-de-desarrollo-social&Itemid=332
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CAMBIO 

 Advierte Comuna que no bajará cuotas a locatarios   
El Ayuntamiento de Puebla se deslindó de promocionar el Mercado de Sabores, ya que en el contrato que signaron 
los empresarios no se adquirió tal compromiso, manifestó Pedro Ocejo Tarno, secretario de Desarrollo Económico 
del municipio de Puebla, quien además advirtió que la Comuna no bajará las cuotas que mensualmente se cobran 
por cada local. Hace unos días dueños de las franquicias del también conocido mercado gastronómico exigieron al 

alcalde Eduardo Rivera Pérez promocionar el inmueble y que bajara de 3 mil a 700 pesos las cuotas que pagan 
cada mes por el uso de sus locales, pues señalaron que eran muy altas en comparación con la actividad 
económica que se tiene en toda la semana. (Luz Elena Sánchez)   
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/puebla/260112-le-puebla-advierte-comuna-que-no-bajar-cuotas-a-
locatarios.htm  
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Por actos vandálicos, 80 por ciento de los parques públicos de la capital, con daños 
A pesar de que anualmente se invierten 26 millones de pesos en el mantenimiento de los parques públicos de la 
capital, también cada año son gastados 3 millones de pesos adicionales por reparaciones de daños causados a 

estos espacios por actos vandálicos.  El robo de bustos, esculturas y otros monumentos, el daño por la pintura de 

aerosol en los grafittis, así como el robo de bancas y corte de cercas, entre otros, son los daños que padecen los 
más de 235 parques de la capital, reconoció Alejandro Fabre Bandini, secretario de Medio Ambiente de la capital.  
(Javier Puga)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/por-actos-vandalicos-80-por-ciento-de-los-parques-
publicos-de-la-capital-con-danos_id_2539.html  
 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 
CINCO RADIO 

 Afinan Preparativos para la Conmemoración de la Batalla del 5 de Mayo 

Afinan sinergias los equipos del Gobernador Rafael Moreno Valle y del Consejo de Promoción Turística de México 
(CPTM), de Rodolfo López Negrete, para la conmemoración de los 150 años de la Batalla de Puebla del 5 de Mayo. 
En la reunión de trabajo, las partes coincidieron en resaltar y promover los atractivos  turísticos del estado 

durante la celebración de los festejos, toda vez que cuenta con una gran riqueza histórica, cultural, gastronómica 
y tradición que harán la delicia de paseantes nacionales y extranjeros. Para conmemorar esta fecha, se llevarán a 
cabo el mejoramiento y obras de ampliación en materia de infraestructura urbana en la capital poblana, el rescate 
de Monumentos Históricos, actividades culturales, educativas y deportivas.  (Redacción)  
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/afinan-preparativos-para-la-conmemoracion-de-la-batalla-del-5-de-mayo/  
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 El diputado Mario Riestra justifica el retraso en la aprobación de la cuenta pública de Blanca Alcalá. 
 Vecinos de La Calera anuncian justicia por mano propia, si detienen a algún delincuente. Ya pusieron una 

lona y están advertidos. 
 

http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/puebla/260112-le-puebla-advierte-comuna-que-no-bajar-cuotas-a-locatarios.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/puebla/260112-le-puebla-advierte-comuna-que-no-bajar-cuotas-a-locatarios.htm
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/por-actos-vandalicos-80-por-ciento-de-los-parques-publicos-de-la-capital-con-danos_id_2539.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/por-actos-vandalicos-80-por-ciento-de-los-parques-publicos-de-la-capital-con-danos_id_2539.html
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/afinan-preparativos-para-la-conmemoracion-de-la-batalla-del-5-de-mayo/
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A l e j a n d r o  M o n d r a g ó n   

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  1 0 1 0  F M   

 
 Académicos señalan la falta de  supervisión   en las obras del viaducto Zaragoza, la caída de una ballena es 

al final de cuentas resultado de una negligencia.  
 

 

F e r n a n d o  M a l d o n a d o /  I r m a  S á n c h e z   

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  9 8 . 7  F M  y  1 2 5 0  A M   

 
 El gobernador del estado de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, aseguró que México ha dejado de ser un 

país de paso para las drogas y refirió que ahora también se consumen; agregó que los narcóticos no sólo se 
pueden adquirir en grandes ciudades sino también son llevados a las escuelas y a las zonas rurales. Por 
dicha razón, el mandatario estatal dijo que se debe resolver el problema de fondo, a través de programas 

que impulsen valores en las familias. 
 

 

F e r n a n d o  C r i s a n t o   

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 2 . 1  F M  

 

 El Ayuntamiento de Puebla perdió los 2.5 mdp que no se utilizaron para la construcción de la cancha 
deportiva de la junta auxiliar de La Resurrección que sería financiada en coordinación con la Sedesol 
Federal. 

 Opositores al Viaducto Zaragoza pidieron al gobierno estatal y municipal que asuman su responsabilidad 
por la caída de parte de la estructura del puente que se construye a la altura de la diagonal Defensores de 
la República, ya que el Ayuntamiento no otorgo permisos a la empresa sino a la administración estatal 

para la ejecución del proyecto. 
 El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez anuncio que para 2012 buscara incrementar en 30 por ciento 

los recursos federales para abatir el índice de pobreza en el municipio y que han sido mención de la 
Coneval en sus últimas encuestas nacionales.  

  

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 El alcalde Eduardo Rivera reconoció que su administración tuvo que  regresar poco mas de 5 millones de 
pesos por el conflicto que se vive en la Resurrección, en donde el ayuntamiento enfrenta un juicio por  la 
recuperación de un predio, en donde se ubica un juego de pelota prehispánico   

  

  

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 Para especialistas el origen de la plaga de ratas en parques del Centro Histórico como es el zócalo y la 
plaza Luis Donaldo Colosio es el alimento y la basura que arrojan los mismos ciudadanos   

 
INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 

  

 
 
EL SOL DE PUEBLA 

http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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 “Cuando fuimos detrás de Javier García ya no estaba en Puebla: Procurador   
Cuando se inicio la búsqueda en Puebla de Javier García Ramírez para su detención, el marinista ya no estaba en 
Puebla, policías ministeriales lo buscaron en sus diferentes departamentos y residencias pero no lo encontraron, 
menciono el Procurador General de Justicia Víctor Carrancá Bourget. ―La orden de aprensión del señor García 
Ramírez, salio al mismo tiempo que la del señor Arango, pero sólo se logro captura de uno de ellos, la otra 

persona ya no se localizaba en Puebla, ya no estaba aquí. (Iván Tirzo) 
 

 

EL SOL DE PUEBLA 

 Impugnaran Armenta y Fernando Morales si el PRI les niega registro 
Alejandro Armenta Mier, anuncio que junto con Fernando Morales Martínez, con quien va en formula en busca de 
la candidatura al Senado, acudirán hasta el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TRIFE), si el PRI 
les niega el registro para contender en el proceso interno. Sostuvo que existen sospechas para inclinar la balanza 

a favor de los otros dos precandidatos, Javier López Zavala y Blanca Alcalá Ruiz. (Marco A. Mirón) 
 

 

 
 

EL HERALDO 

 Lozano Alarcón, "forastero" temeroso 

El precandidato del Partido Acción Nacional (PAN) al Senado de la República, Javier Lozano Alarcón, reconoció que 
lo cuida y cuidará una escolta federal -evitó referir si es del Estado Mayor Presidencial-, pagada por el gobierno 

calderonista, que estará con él toda la precampaña y después de la elección constitucional, el 1 de julio entrante.  
El ex funcionario federal justificó esta seguridad a costa del erario, al señalar que mucha gente no está contenta 
con el trabajo que hizo en la Secretaría del Trabajo y lo ven como forastero en Puebla. (Andrés Herrera)    
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=41517:lozano-alarcon-
forastero-temeroso&catid=60:politica&Itemid=121  
 

EL HERALDO 

 Alcalá espera fallo, acerca de su posición rumbo al Senado 
La ex presidenta municipal, Blanca Alcalá Ruiz, ratificó que hasta ayer se mantenía en el primer lugar de la 
fórmula del Partido Revolucionario Institucional (PRI) al Senado de la República, desconociendo las versiones que 
indicaban que había sido derribada de su posición por su compañero de partido, Javier López Zavala, dejando en 
claro que no va a caer en disputas hasta no conocer el dictamen de la Comisión Nacional de Procedimientos 
Internos.  (Andrés Herrera)  

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=41516:alcala-espera-

fallo-acerca-de-su-posicion-rumbo-al-senado&catid=60:politica&Itemid=121  
 

 
 

SINTESIS 

 Ofertan mil 980 vacantes en Feria de Empleo  
La demanda de empleo y mejor pagado son requerimientos de la población donde el gobierno debe ser facilitador 
con políticas públicas adecuadas que generen oportunidades y condiciones para que las empresas queden 
atrapadas en este territorio, aseveró el secretario de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico, Pablo 

Rodríguez Regordosa. Recordó que este mes se anunciaron inversiones por 300 millones de dólares y 2 mil 800 
empleos, en tanto que la tasa de desempleo abierto se redujo en doce por ciento al cierre del 2011. (Mauricio 
García León)  

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/4153-ofertan-mil-980-vacantes-en-feria-de-empleo   
 

SINTESIS 

 En Puebla no se tolerará la impunidad   
En medio de las investigaciones contra exfuncionarios de la gestión de Mario Marín, el secretario General de 
Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, advirtió que los procesos penales contra marinistas son un precedente para 
servidores públicos y ciudadanos de que en Puebla no se tolerará la impunidad. En entrevista con Síntesis, 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=41517:lozano-alarcon-forastero-temeroso&catid=60:politica&Itemid=121
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=41517:lozano-alarcon-forastero-temeroso&catid=60:politica&Itemid=121
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=41516:alcala-espera-fallo-acerca-de-su-posicion-rumbo-al-senado&catid=60:politica&Itemid=121
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=41516:alcala-espera-fallo-acerca-de-su-posicion-rumbo-al-senado&catid=60:politica&Itemid=121
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/4153-ofertan-mil-980-vacantes-en-feria-de-empleo
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sostuvo su dicho de que los cargos fincados contra marinistas están apegados a derecho y, reiteró, desconoce si 
el propio exgobernador está incluido en la lista de investigados. A lo largo de la charla, el jefe del gabinete estatal 
habla de la acción de gobierno para no dejar impunes actos de corrupción y de sus alcances para romper con la 
inercia que se tenía en Puebla, y también da cuenta de algunos proyectos para este año. (Claudia Aguilar)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/4209-en-puebla-no-se-tolerara-la-impunidad  
 

SINTESIS 

 Podrían abrirán las cuentas públicas de MMT: Riestra Piña  
Tras las ordenes de aprehensión giradas en contra de exfuncionarios marinistas, como Alfredo Arango García, 
exsecretario de Salud y de Javier García Ramírez, extitular de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Pública, 

el presidente de la comisión inspectora del OFS, Mario Riestra Piña, anunció la posibilidad de abrir las cuentas 

públicas de Mario Marín Torres, aunque también aceptó que no tienen evidencias en su contra.  ―Yo no me 
atrevería de denunciar a alguien si no tuviera la evidencia que comprobará algún ilícito, y hasta no tener 
evidencia documental al respecto, no se puede hablar de una denuncia‖, destacó. (Elizabeth Cervantes) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/4176-podrian-abriran-las-cuentas-publicas-de-mmt-riestra-
pina  
 

SINTESIS 

 Designará CEN posiciones en fórmulas priistas  
Será este jueves cuando el CEN del PRI decida quién encabeza la fórmula al Senado de la república, es decir, si se 
ratifica el primer lugar de Blanca Alcalá y el segundo de Javier López Zavala, o se cambia el sentido. En 
entrevista, López Zavala dio a conocer lo anterior y precisó que se apegará a los tiempos del partido. 
Nuevamente, destacó que no se trata de una disputa con Blanca, sino de respeto a la petición de la militancia 

quien solicitó que él abandere la dupla. Asimismo, dio a conocer que mañana estará en el CEN acompañado de 

una parte de su estructura  para presentarle al partido la gente que lo apoya. (Elizabeth Cervantes) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/4177-designara-cen-posiciones-en-formulas-priistas  
 

SINTESIS 

 Gobierno y Femsa firman convenio en pro de la educación  
Para activar a los menores de entre 10 y 18 años de los municipios más grandes de puebla el gobierno del estado 

y Femsa signaron un convenio para desarrollar dos programas piloto. Se trata de ―Coordenadas para vivir‖ y ―Tu 
mejor jugada: formación integral a través de valores‖ para ello 400 profesores recibirán capacitación y una 
tableta digital que les servirá para bajar todo el contenido de programas y dinámicas que utilizaran con los 
menores. Al respecto el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, aseguró que la educación es la vía para 
prevenir que los muchachos tomen malas decisiones y que por ello cobra mayor importancia el que la iniciativa 
privada trabaje en coordinación con las dependencias gubernamentales, en este caso la SEP. (Leticia Gutiérrez) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/esfera-universitaria/4184-gobierno-y-femsa-firman-convenio-en-
pro-de-la-educacion-  

 

 
 
INTOLERANCIA  

 Presumen panista desempeño en el Congreso 
Transparencia y rendición de cuentas sin que nadie esté por encima de la ley, señalaron los legisladores del 
Partido Acción Nacional (PAN) por la capital durante su primer informe de labores, al sostener que forman parte 
de la Legislatura más productiva de la historia del estado. Los diputados panistas por la capital: Josefina Buxadé 

Castelán, Mario Riestra Piña, Jesús Zaldívar Benavides y Denisse Ortiz Pérez, desplegaron todos los recursos para 
presentar su primer informe de labores, acompañados del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, funcionarios del 

gabinete estatal, del presidente del PAN Juan Carlos Mondragón, el presidente municipal de la capital, Eduardo 
Rivera Pérez y el de San Andrés Cholula, Miguel Ángel Huepa. (Francisco Sánchez)  
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=88679  

 
INTOLERANCIA  

 "López Obrador se alió con mapaches del PRI" 
El petista José Benigno Pérez Vega criticó la participación del exgobernador Manuel Bartlett Díaz y su grupo 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/4209-en-puebla-no-se-tolerara-la-impunidad
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/4176-podrian-abriran-las-cuentas-publicas-de-mmt-riestra-pina
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/4176-podrian-abriran-las-cuentas-publicas-de-mmt-riestra-pina
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/4177-designara-cen-posiciones-en-formulas-priistas
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/esfera-universitaria/4184-gobierno-y-femsa-firman-convenio-en-pro-de-la-educacion-
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/esfera-universitaria/4184-gobierno-y-femsa-firman-convenio-en-pro-de-la-educacion-
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=88679
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político para convertirse en candidatos a cargos de elección popular en las elecciones de julio de 2012. ―La 
inclusión de Bartlett y su camarilla representa un riesgo para el futuro de la izquierda, que tiene décadas de lucha 
contra la represión y el autoritarismo.‖ Pérez Vega dijo que al convertirse Morena en partido político, el grupo de 
Manuel Bartlett se hizo del control de Morena en Puebla. (Mario Martell) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=88678  

 
INTOLERANCIA  

 "Si hay ruptura en el PRI poblano, pierden todos" 
Ante la rebatinga que actualmente se presenta en el estado de Puebla, por la asignación de candidaturas al 

Senado de la República, el analista político de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP), 
Alejandro Guillén Reyes, aseguró que no prevé una ruptura entre los aspirantes, ―aunque no faltan las 
tentaciones‖; sin embargo, agregó que si se presentan conflictos, pierden todos los integrantes del tricolor, 
porque si no llegan cohesionados al proceso electoral de julio, las posibilidades de ganar disminuyen. (Samuel 

Vera)  
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=88677  

 
 
INTOLERANCIA  

 Lozano reta a Coldwell a debatir 

El exsecretario del Trabajo, Javier Lozano Alarcón, retó en Puebla al dirigente nacional del PRI, Pedro Joaquín 
Coldwell, a sostener un debate de los proyectos de los gobiernos que encabezó el Revolucionario Institucional con 
las dos administraciones panistas en las que se ha actuado aseguró sin frivolidad ni torpeza. En conferencia de 

prensa, el también integrante de la Comisión Política Nacional del PAN se refirió a las declaraciones hechas por el 
priista, e indicó que él formó parte reciente del gabinete de Felipe Calderón y va a defender el proyecto con 
argumentos, no con vulgaridades. (Francisco Sánchez)  
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=88675  

 

 
 

CAMBIO 

 La fabulosa vida de los hijos de Alfredo Arango  
Viajes a China, Japón, el Mar Báltico, Canadá, Egipto, etcétera, fueron algunos de los lugares en los que los hijos 
de Alfredo Arango exhibieron la riqueza ilegal obtenida por su padre de acuerdo con la acusación de la 
Procuraduría General de Justicia (PGJ). Sus fotografías fueron encontradas en los perfiles de las redes sociales de 

los vástagos del extitular de Salud, incluso en el Facebook reconocen a Sarahí Daniela Arango como la ―nube 
viajera‖. Sarahí Daniela Arango ha dado cuenta de sus viajes por todo el mundo en su página de Facebook; de 

dicho perfil se pudieron extraer algunas imágenes donde aparece en la muralla china, en el Arco del Triunfo en 
Francia, los Alpes, entre otras regiones del mundo y por esa misma red social se sabe que se la vive viajando. 
(Yonabad Cabrera)   
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/260112-yc-politica-la-fabulosa-vida-de-los-hijos-de-
alfredo-arango.htm  
 

 

CAMBIO 

 Riestra brilla durante informe de panistas  
Riestra Piña, además, se comprometió a publicar su declaración patrimonial en la página de transparencia del 
Congreso del estado como muestra de que los recursos entregados a los legisladores por gestión social se utilizan 

sólo para beneficiar a los ciudadanos. El legislador local también informó que ya ha realizado las gestiones 
necesarias para que la Reunión Plenaria del PAN se lleve a cabo en Puebla en mayo de este año. Resaltó los 
acerados generados al frente de los legisladores locales de Acción Nacional, con lo que se logró que en el 95 por 
ciento de las votaciones en el Pleno todos los legisladores del blanquiazul votaran en el mismo sentido.  (Viridiana 

Lozano) 
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/260112-vl-politica-riestra-brilla-durante-informe-de-
panistas.htm  
 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=88678
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=88677
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=88675
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/260112-yc-politica-la-fabulosa-vida-de-los-hijos-de-alfredo-arango.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/260112-yc-politica-la-fabulosa-vida-de-los-hijos-de-alfredo-arango.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/260112-vl-politica-riestra-brilla-durante-informe-de-panistas.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/260112-vl-politica-riestra-brilla-durante-informe-de-panistas.htm
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CAMBIO 

 Zavala posee una fortuna de 38 millones de pesos  
Tras los casos de enriquecimiento ilícito de los extitulares de Obra Pública, Javier García Ramírez y de Salud, 
Alfredo Arango García, también debería sumarse el de Javier López Zavala, puesto que el hoy gobernador Rafael 
Moreno Valle denunció en el debate que sostuvieron como candidatos a la gubernatura en el 2010, bienes y 
cuentas por un monto de 38 millones de pesos que fueron puestos a nombre de los padres y consisten en ranchos 

y ganaderías. Durante el debate que sostuvieron los contrincantes a la gubernatura el 16 de junio de 2010, el 
entonces candidato de Compromiso por Puebla, Rafael Moreno Valle, dejó al descubierto la inexplicable riqueza de 

Javier López Zavala, incluso cuestionó el hecho de que presumiera que sus padres son de origen indígena y 
cuentan con más de 26 propiedades que acumulan mil 800 metros cuadrados. (Yonabad Cabrera)    
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/260112-yc-politica-zavala-posee-una-fortuna-de-38-
millones-de-pesos.htm  
 

CAMBIO 

 Javier García Ramírez: de tortero a prófugo millonario  
En poco más de una década, Javier García Ramírez pasó de la pobreza a la opulencia. De ser un humilde tortero 
se transformó en uno de los hombres más ricos de Puebla con, al menos, 23 millones de pesos en bienes, 

inmuebles, muebles y cuentas bancarias. Su cercanía con Mario Marín Torres radicalizó su vida: de salvavidas en 
Agua Azul a prófugo de la justicia por enriquecimiento ilícito.  El exsecretario de Desarrollo Urbano y Obra Pública 
en la era marinista se caracterizó por sus excesos en la administración que en su momento fueron documentados 
por CAMBIO: el sobrecosto del Centro Expositor; la inoperancia y los retrasos de La Célula; el robo del siglo con la 
relaminación de 5 kilómetros de la vía Atlixcáyotl por 500 millones de pesos y los hospitales sin servicios básicos 

y sin equipamiento, y otro sin fin de irregularidades que fueron enterradas con alquimia fiscal. (Selene Ríos) 
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/260112-sr-politica-javier-garc-a-ram-rez-de-tortero-a-pr-

fugo-millonario.htm    
 

 

CAMBIO 

 Moreno Valle entrega 109 vehículos a la PGJ  
Al entregar 109 vehículos a la Procuraduría General de Justicia (PGJ), el gobernador Rafael Moreno Valle destacó 

que esta acción representa más del 50 por ciento que se realizó en todo el sexenio marinista, e incrementa un 25 
por ciento el parque vehicular de la dependencia. El mandatario informó que la inversión en estas nuevas 
unidades fue de 38 millones de pesos: ―Con la incorporación de nuevas unidades se moderniza el sistema 
operativo de la PGJ para mantener a la entidad como uno de los estados más seguros del país‖. En este sentido, 
el mandatario aclaró que ninguna de las obras y proyectos emprendidos por su administración para transformar a 

Puebla serviría, si el estado no sigue siendo una entidad segura. (Elvia García)   
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/260112-eg-politica-moreno-valle-entrega-109-veh-culos-

a-la-pgj.htm  
 

 

CAMBIO 

 México ha dejado de ser corredor drogas: RMV   
El gobernador Rafael Moreno Valle lamentó que México haya dejado de ser un país de paso para las drogas, pues 

refirió que ahora también se consumen los narcóticos afectando escuelas y zonas rurales. ―México antes era 
considerado un país de paso para las drogas y, desgraciadamente, hoy estamos observando que México también 
es un país que consume drogas y que esas drogas llegan a las escuelas y a las zonas rurales.‖ En el marco de la 
firma de convenio entre el gobierno del estado y FEMSA para iniciar los programas Coordenadas para Vivir y Tu 
Mejor Jugada, que buscan la formación integral de 2 mil 800 docentes y alumnos a través del deporte, Moreno 
Valle aseveró que el problema de las drogas se debe resolver de fondo, a través de acciones que impulsen valores 

en las familias. (Elvia García)   

http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/260112-eg-politica-m-xico-ha-dejado-de-ser-corredor-
drogas-rmv.htm  
 

 

CAMBIO 

 Denuncian a Zavala por amenazas vs Moreno Valle y Doger Guerrero  

http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/260112-yc-politica-zavala-posee-una-fortuna-de-38-millones-de-pesos.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/260112-yc-politica-zavala-posee-una-fortuna-de-38-millones-de-pesos.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/260112-sr-politica-javier-garc-a-ram-rez-de-tortero-a-pr-fugo-millonario.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/260112-sr-politica-javier-garc-a-ram-rez-de-tortero-a-pr-fugo-millonario.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/260112-eg-politica-moreno-valle-entrega-109-veh-culos-a-la-pgj.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/260112-eg-politica-moreno-valle-entrega-109-veh-culos-a-la-pgj.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/260112-eg-politica-m-xico-ha-dejado-de-ser-corredor-drogas-rmv.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/260112-eg-politica-m-xico-ha-dejado-de-ser-corredor-drogas-rmv.htm
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El candidato fallido a gobernador Javier López Zavala intentó atentar contra la vida del diputado local Enrique 
Doger Guerrero y del gobernador Rafael Moreno Valle, así consta en la averiguación previa número 4433 / 2011 / 
SUR ante la PGJ, hecha por Samadeni Montero, cuñada del exfuncionario estatal. De acuerdo a un reportaje 
publicado por el periodista Carlos Gómez, Samadeni Montero interpuso una denuncia en contra de Javier y 
Filiberto López Zavala por amenazas de muerte, luego de que empezara a tener problemas con la familia del 

exdelfín marinista; en su declaración de hechos mencionó que los López Zavala le pidieron a su padre que 
contactara a un matón de Pijijiapan, Chiapas, cuyo nombre es Agustín Trinidad Bello, pero él se negó. (Yonabad 
Cabrera)  
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/260112-yc-politica-denuncian-a-zavala-por-amenazas-vs-
moreno-valle-y-doger-guerrero.htm  
 

 

 

 

CAMBIO 

 Las izquierdas rechazan candidatura a Zavala 
La mitomanía de Javier López Zavala lo alcanzó una vez más. En su desesperación por obtener la primera 
posición del PRI al Senado de la República, el oriundo de Pijijiapan, Chiapas, aseguró que las izquierdas le 
ofrecieron la posición, sin embargo, los líderes de Morena, PRD, Convergencia y Partido del Trabajo negaron algún 
tipo de acercamiento con el fallido candidato a la gubernatura.  (Selene Ríos)  
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/260112-sr-politica-las-izquierdas-rechazan-candidatura-a-
zavala.htm  

 
CAMBIO 

 Lozano tendrá guaruras federales en campaña  
Bajo el argumento de haber sido amenazado por diversas acciones que realizó a su paso por la Secretaría del 

Trabajo, el ahora precandidato del PAN al Senado, Javier Lozano Alarcón, admitió que durante el proceso electoral 
será resguardado por cerca de cinco escoltas designados por la Federación. En rueda de prensa que brindó ayer 
en la ciudad de Puebla, Lozano se negó a precisar el número de guardaespaldas que lo acompañan ni qué tipo de 
amenazas ha recibido. (Viridiana Lozano)   
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/260112-vl-politica-lozano-tendr-guaruras-federales-en-
campa-a.htm  
 

 
 

LA JORNADA DE ORIENTE 

 En persecución desde Chipilo a Las Ánimas muere presunto secuestrador 
Una persecución que inició en la carretera federal Puebla–Atlixco a la altura de Chipilo de agentes de la Policía 
Federal a un presunto secuestrador de  concesionarios de autos culminó con la muerte de éste en una de las 

zonas comerciales más transitadas de la capital poblana. Los hechos ocurrieron al filo de las 12 horas, cuando los 
agentes federales ministeriales se disponían a hacer efectiva una orden de aprehensión contra Daniel Landín 
Gutiérrez, quien conducía una camioneta tipo Cherokee con placas del Distrito Federal por el kilómetro 12.5 de la 
carretera federal Puebla–Atlixco. (Martín Hernández)   
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/en-persecucion-desde-chipilo-a-las-animas-muere-
presunto-secuestrador_id_2547.html  
 

LA JORNADA DE ORIENTE 

 Incumplimiento de normas, las causas de los accidentes en el Viaducto Zaragoza: DPHCAP 
En el Viaducto Zaragoza existe el riesgo de que nuevamente ocurra un accidente, pues el trabajo a marchas 

forzadas para que pueda ser inaugurado el próximo 5 de mayo obliga a los trabajadores a no hacer las cosas 
correctamente, según señaló el arquitecto Ambrosio Guzmán, quien forma parte de la asociación civil Comité de 
Defensa del Patrimonio Histórico, Cultural y Ambiental de Puebla (CDPHCAP), pues los trabajadores de esta obra 
estatal son sometidos a más de 10 horas continuas de trabajo y a otras presiones que se reflejaron en la caída de 
la estructura de más de 30 toneladas, esto el pasado viernes por la tarde. (Javier Puga)   
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/incumplimiento-de-normas-las-causas-de-los-accidentes-
en-el-viaducto-zaragoza-dphcap_id_2538.html  

http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/260112-yc-politica-denuncian-a-zavala-por-amenazas-vs-moreno-valle-y-doger-guerrero.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/260112-yc-politica-denuncian-a-zavala-por-amenazas-vs-moreno-valle-y-doger-guerrero.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/260112-sr-politica-las-izquierdas-rechazan-candidatura-a-zavala.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/260112-sr-politica-las-izquierdas-rechazan-candidatura-a-zavala.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/260112-vl-politica-lozano-tendr-guaruras-federales-en-campa-a.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/enero/politica/260112-vl-politica-lozano-tendr-guaruras-federales-en-campa-a.htm
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/en-persecucion-desde-chipilo-a-las-animas-muere-presunto-secuestrador_id_2547.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/en-persecucion-desde-chipilo-a-las-animas-muere-presunto-secuestrador_id_2547.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/incumplimiento-de-normas-las-causas-de-los-accidentes-en-el-viaducto-zaragoza-dphcap_id_2538.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/incumplimiento-de-normas-las-causas-de-los-accidentes-en-el-viaducto-zaragoza-dphcap_id_2538.html
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LA JORNADA DE ORIENTE 

 Actívate por Puebla retira piedra de la transparencia, pese a malestar en el tema 
Tras la promulgación de la nueva Ley de Transparencia en el estado, los integrantes de la organización Actívate 

por Puebla (AxP) anunciaron el retiro de la piedra de seis toneladas que fue colocada en la entrada del Congreso 
del estado, a través de la que se exigió a los legisladores locales dotar de nuevos instrumentos jurídicos que 
posibiliten ―un gobierno transparente‖ y crear esquemas para la rendición de cuentas por parte de las 
autoridades. Sin embargo, los integrantes de la agrupación civil formada por universidades, organismos civiles y 
empresariales acusaron que la Ley de Transparencia adolece de elementos para colocarse entre las mejores 

legislaciones en el país en materia de acceso a la información. (Arturo Alfaro)   

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/activate-por-puebla-retira-piedra-de-la-transparencia-
pese-a-malestar-en-el-tema_id_2527.html  

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Incertidumbre en el PRI: afirman que López Zavala desplazó a Alcalá; otros lo niegan 
Los aspirantes del PRI al Senado de la República atizaron la incertidumbre sobre la fórmula que se perfila a 

representar al partido en Puebla en la elección federal de este año, pues mientras Alejandro Armenta Mier 
aseguró que Javier López Zavala desplazó a Blanca Alcalá Ruiz de la primera posición, ésta última lo rechazó 
tajantemente. En tanto, López Zavala pidió a sus correligionarios poner fin a la especulación, al asegurar que el 
Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del tricolor decidirá hasta el viernes si encabeza la dupla. (Mónica Camacho)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/incertidumbre-en-el-pri-afirman-que-lopez-zavala-

desplazo-a-alcala-otros-lo-niegan_id_2533.html   

 

 
 

MILENIO  

 Matan a un policía en balacera; iban por presunto secuestrador 
Un muerto es el saldo del enfrentamiento protagonizado a plena luz del día ayer en la carretera federal Puebla-
Atlixco, a la altura de Chipilo, entre agentes de la Policía Federal Ministerial e integrantes de una peligrosa banda 
de secuestradores. El enfrentamiento ocurrió ayer al medio día en el kilometro 12.5 de la carretera federal 
Puebla-Atlixco, lugar donde los policías federales sin ningún oficio de colaboración, procedentes del Estado de 
México intentaron dar cumplimiento a una orden de aprehensión en contra de Daniel Landín Gutiérrez, de 24 

años, conocido como La Tatiana, peligroso secuestrador y extorsionador en el estado de Morelos. (Violeta García) 
http://impreso.milenio.com/node/9101473  
 

MILENIO  

 Hemablock también en la obra pública de RMV 
Grupo Hemablok, una de las empresas consideradas como ―consentidas‖ del marinismo, fue la única que logró 
colarse para la ejecución de un proyecto en la presente administración: la modernización y ampliación del paso 
inferior vehicular de la recta a Cholula, que fue entregado con 10 días de retraso. De 2005 a 2010, la firma 
encabezada por Juan Carlos Rodríguez logró afianzarse la realización de al menos 21 proyectos por un monto 

conjunto de 255.2 millones de pesos, mismas que fueron impulsadas por el ex titular de la extinta Secretaría de 
Desarrollo Urbano y Obra Pública (Seduop), Javier García Ramírez.  (Tonathiu Avelino)  
http://impreso.milenio.com/node/9101450  
 

MILENIO  

 Lozano, preparado para el „fuego amigo‟ del AN 

Javier Lozano Alarcón, precandidato al Senado por el PAN, se dijo preparado para recibir cualquier clase de 
ataque en la campaña electoral, aunque advirtió que al interior de su partido existe un ―fuego amigo‖, debido a 
que varios albiazules no les agradó que se postulara para la contienda interna ya que lastimó intereses personales 

y de grupo. En ese tenor, expresó que los señalamientos en su contra serán al doble, pero advirtió que a 
diferencia de otros políticos, él no tiene ―cola‖, y que siempre dejó en claro las decisiones que tomó como 
secretario del Trabajo y Previsión Social ―Les cayó gordísimo dentro y fuera del partido que llegara a ser el 
precandidato no sé qué represento, en lugar de que digan, qué bueno que un poblano venga a jugársela‖  (María 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/activate-por-puebla-retira-piedra-de-la-transparencia-pese-a-malestar-en-el-tema_id_2527.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/activate-por-puebla-retira-piedra-de-la-transparencia-pese-a-malestar-en-el-tema_id_2527.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/incertidumbre-en-el-pri-afirman-que-lopez-zavala-desplazo-a-alcala-otros-lo-niegan_id_2533.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/incertidumbre-en-el-pri-afirman-que-lopez-zavala-desplazo-a-alcala-otros-lo-niegan_id_2533.html
http://impreso.milenio.com/node/9101473
http://impreso.milenio.com/node/9101450
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Pineda)  
http://impreso.milenio.com/node/9101402  
 

MILENIO  

 Disidentes interponen amparo contra las reformas al ISSSTEP 
Un importante número de maestros disidentes acudieron a la mesa receptora que instaló el Consejo Democrático 
Magisterial Poblano (CDMP) en las afueras del Poder Judicial Federal –Ciudad Judicial-, para promover un amparo 

colectivo en contra de las reformas a la Ley del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales para los Trabajadores 
del Estado de Puebla (ISSSTEP). María Cristina González, integrante del CDMP señaló que la gran parte de los 

maestros han sido hostigados por sus líderes al demostrar su inconformidad por las reformas realizadas por los 
integrantes del Congreso Local ante la iniciativa que el gobernado del estado, Rafael Moreno Valle Rosas envió. 
(Violeta García)  
http://impreso.milenio.com/node/9101466  
 

MILENIO  

 Piedra de la transparencia será retirada del Congreso 
El área de transparencia en la agrupación Actívate por Puebla anunció el retiro de la piedra que fue colocada a la 

puerta del Congreso estatal hace nueve meses y medio para presionar una nueva legislación en esa materia. Lilia 
Vélez Iglesias, presidenta de la Asociación Mexicana del Derecho a la Información (Amedi), dijo que los 
participantes determinaron la remoción luego que la normativa recientemente aprobada fue colocada como la 
cuarta mejor a nivel nacional. Durante una conferencia de prensa, recordó que la normativa anterior ocupaba el 
29º escaño en el Índice del Derecho de Acceso a la Información en México (Idaim) generado por Fundar, Centro 

de Análisis e Investigación, que emitió la nueva calificación. (Guillermo Castillo) 

http://impreso.milenio.com/node/9101461  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Destinan 62 mdp para remodelar las oficinas de Moreno Valle y Manzanilla 
En el primer año de este sexenio, la administración estatal invirtió más de 62 millones de pesos para remodelar y 
acondicionar el despacho oficial del gobernador Rafael Moreno Valle y las oficinas del secretario general de 
Gobierno, Fernando Manzanilla, además de realizar obras similares en el DIF, la SEP e, incluso, en dos casonas 
que todavía no tienen definido su uso. De acuerdo con el Anexo de Inversiones Públicas del Primer Informe de 

Gobierno, Moreno Valle autorizó la aplicación de 13 millones de pesos del erario para remodelar y restaurar el 
edificio de Protocolos, un inmueble localizado en contra esquina del zócalo, donde instaló su despacho. (Fernando 

Pérez)   
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26252:destinan-62-mdp-para-
remodelar-las-oficinas-de-moreno-valle-y-manzanilla&Itemid=332  
 

E-CONSULTA 

 Ni omisión ni sumisión ante nadie pide Mondragón Quintana a diputados 
Ni omisión ni sumisión exigió el dirigente estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana, a los diputados 

locales de Acción Nacional, durante el primer informe de labores, al que asistió el gobernador Rafael Moreno Valle.  
En tanto, Mario Riestra Piña, líder de la fracción panista en el Congreso, reiteró su respaldo al gobernador Moreno 
Valle, quien reiteró que las elecciones presidenciales no deben dividir a la entidad y postergar su desarrollo. 
(Claudia Lemuz)   
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26249:ni-omisión-ni-sumisión-ante-
nadie-pide-mondragón-quintana-a-diputados&Itemid=332  
 

E-CONSULTA 

 Pide Zavala no especular que lugar ocupará en busca de un lugar al Senado 

El priísta Javier López Zavala, pidió no especular respecto a que ocupará el primer lugar de la fórmula al Senado 
de la Republica, pues recordó que será en los próximos días cuando el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) entregue 
los dictámenes de quienes sí cumplieron con los requisitos para participar en el proceso interno. En entrevista, 
reiteró que aún no hay nada definido sobre el particular; sin embargo, dijo que continuará en su lucha para 

http://impreso.milenio.com/node/9101402
http://impreso.milenio.com/node/9101466
http://impreso.milenio.com/node/9101461
http://e-consulta.com/puebla/index.php
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26252:destinan-62-mdp-para-remodelar-las-oficinas-de-moreno-valle-y-manzanilla&Itemid=332
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26252:destinan-62-mdp-para-remodelar-las-oficinas-de-moreno-valle-y-manzanilla&Itemid=332
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26249:ni-omisión-ni-sumisión-ante-nadie-pide-mondragón-quintana-a-diputados&Itemid=332
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26249:ni-omisión-ni-sumisión-ante-nadie-pide-mondragón-quintana-a-diputados&Itemid=332
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defender las demandas de los priístas que respaldan su proyecto en encabezar el primer lugar de la fórmula. 
(Jesús Lemus)  
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26214:pide-zavala-no-especular-
que-lugar-ocupará-en-busca-de-un-lugar-al-senado&Itemid=332  
 

 

E-CONSULTA 

 Artesanos poblanos en huelga de hambre llevan su lucha a San Lázaro  
Los indígenas poblanos, Lourdes García Flores y Gregorio Contreras Salvador -en huelga de hambre desde el 

pasado 16 de enero-, llevaron su lucha hasta la Cámara de Diputados federal en donde los legisladores ya 
analizan la posibilidad de exhortar a los gobiernos estatal y municipal de Puebla para que atiendan la denuncia de 
despojo de su actividad económico-comercial en el Jardín de Analco.. (Alfredo Plascencia) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26226:artesanos-poblanos-en-huelga-

de-hambre-llevan-su-lucha-a-san-lázaro&Itemid=332  
 

E-CONSULTA 

 Trasladan a internos de Ceresos de Puebla a las Islas Marías  
La Secretaría de Seguridad Pública estatal informa que a través de la Dirección General de Centros de Reinserción 
Social el día de hoy a las 09:00 horas se llevó a cabo el traslado de 34 internos, 31 varones y tres mujeres, 
procedentes de los penales de San Miguel y Tepexi de Rodríguez hacia la colonia penitencia de las Islas Marías. 
Del total de internos reubicados, 32 fueron excarcelados del CERESO de San Miguel y dos más de Tepexi de 
Rodríguez. Los reclusos fueron llevados al Aeropuerto Internacional Hermanos Serdán en el municipio de 

Huejotzingo en donde se entregó la custodia a la Policía Federal Preventiva misma que se encargó llevarlos vía 

área al centro ubicado en las Islas Marías. (e-consulta) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26219:trasladan-a-internos-de-ceresos-
de-puebla-a-las-islas-marías&Itemid=332  
 

E-CONSULTA 

 Busca la BUAP recibir más fondos extraordinarios en 2012  
La Benemérita Universidad Autónoma de Puebla se encuentra lista para concursar por los fondos extraordinarios 
que el gobierno federal otorgará este año, gracias a los estándares de calidad alcanzados en los últimos años, 

afirmó el rector Enrique Agüera Ibáñez. Al asistir a la ciudad de México a la presentación de los Lineamientos para 
la Operación de los Fondos Extraordinarios 2012, a cargo del Subsecretario de Educación Superior y encargado de 
despacho de la Secretaría de Educación Pública, Rodolfo Tuirán Gutiérrez y acompañado por el Secretario General 
Ejecutivo de la ANUIES, Rafael López Castañares, el rector de la BUAP señaló que estos recursos etiquetados son 
muy importantes para el desarrollo de las instituciones de educación pública.(e-consulta 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26219:trasladan-a-internos-de-ceresos-
de-puebla-a-las-islas-marías&Itemid=332  
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Maestros atienden clases pese al amparo contra Ley Issstep 

Luego de que maestros de las regiones de Zacapoaxtla, Teziutlán, Libres, Huauchinango, Chignahuapan, Teziutlán 
y Zacatlán realizaron un plantón esta miércoles frente a las instalaciones en Ciudad Judicial, donde levantaron un 
amparo judicial contra las reformas a la Ley del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores 
del Estado de Puebla (Issstep), el secretario de Educación Pública, Luis Maldonado Venegas, aseguró que el 
magisterio no ha faltado a sus clases. Señaló también que los profesores están en su derecho, pero les recordó 

que no deben descuidar sus aulas pues lo primordial son los alumnos. (Cristóbal Lobato) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/maestros_atienden_clases_pese_al_amparo_contra_ley_issstep       
 

PERIODICO DIGITAL 

 RMV firma convenio con FEMSA para combatir adicciones 
El gobernador del estado de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, aseguró que México ha dejado de ser un país de 
paso para las drogas y refirió que ahora también se consumen; agregó que los narcóticos no sólo se pueden 
adquirir en grandes ciudades sino también son llevados a las escuelas y a las zonas rurales. Por dicha razón, el 

http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26214:pide-zavala-no-especular-que-lugar-ocupará-en-busca-de-un-lugar-al-senado&Itemid=332
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26214:pide-zavala-no-especular-que-lugar-ocupará-en-busca-de-un-lugar-al-senado&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26226:artesanos-poblanos-en-huelga-de-hambre-llevan-su-lucha-a-san-lázaro&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26226:artesanos-poblanos-en-huelga-de-hambre-llevan-su-lucha-a-san-lázaro&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26219:trasladan-a-internos-de-ceresos-de-puebla-a-las-islas-marías&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26219:trasladan-a-internos-de-ceresos-de-puebla-a-las-islas-marías&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26219:trasladan-a-internos-de-ceresos-de-puebla-a-las-islas-marías&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26219:trasladan-a-internos-de-ceresos-de-puebla-a-las-islas-marías&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/maestros_atienden_clases_pese_al_amparo_contra_ley_issstep
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mandatario estatal dijo que se debe resolver el problema de fondo, a través de programas que impulsen valores 
en las familias. (Cristóbal Lobato) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/mexico_se_ha_convertido_en_consumidor_de_drogas_rmv       
 

PERIODICO DIGITAL 

 No hay campaña para dañar a partidos: Manzanilla 
El gobierno de Puebla no tiene ninguna campaña política para dañar a los partidos políticos, aseguró el secretario 

de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, al recomendar a los aspirantes a candidaturas y militantes a ―no 
involucrar todo lo que pasa en Puebla por la calentura política de los procesos de selección‖. Pidió a los institutos 

políticos evitar suspicacias y reiteró el consejo de que ―todos se coloquen bolsas de agua fría en la cabeza para 
que decidan mejor y para que los grupos tomen las mejores decisiones por encima de intereses personales‖. El 
cumplimiento de órdenes de aprehensión por parte de la Procuraduría General de Justicia están generando una 
ola de rumores que no corresponden a la realidad y negó que las detenciones se hagan en paquete. (Pilar Bravo) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/no_hay_campana_politica_para_danar_partidos_fernando_manzanilla  
 

PERIODICO DIGITAL 

 RMV firma convenio con FEMSA para combatir adicciones 
El gobernador del estado de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, aseguró que México ha dejado de ser un país de 
paso para las drogas y refirió que ahora también se consumen; agregó que los narcóticos no sólo se pueden 
adquirir en grandes ciudades sino también son llevados a las escuelas y a las zonas rurales. Por dicha razón, el 
mandatario estatal dijo que se debe resolver el problema de fondo, a través de programas que impulsen valores 
en las familias. ―México antes era considerado un país de paso para las drogas y, desgraciadamente, hoy estamos 
observando que México también es un país que consume drogas y estamos observando que esas drogas llegan a 

las escuelas y a las zonas rurales‖, expresó. (Cristóbal Lobato) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/rmv_firma_convenio_con_femsa_para_combatir_adicciones  
 

PERIODICO DIGITAL 

 RMV entrega nuevos vehículos a la Procuraduría 
El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, encabezó la entrega de 109 vehículos para elementos de la 
Procuraduría General de Justicia y de 74 reconocimientos a servidores públicos que se especializaron en el 
sistema de justicia penal acusatorio. La inversión para la compra de 46 camionetas, 45 automóviles, dos grúas, 
un camión de pasajeros, dos camionetas de carga y ocho unidades especializadas fue de 38 millones de pesos. El 

mandatario estatal refirió que se trabaja en la construcción de una Puebla diferente, justa y equitativa en 
beneficio de los poblanos. (Redacción)   
http://periodicodigital.com.mx/notas/rmv_entrega_nuevos_vehiculos_a_la_procuraduria  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Legisladores del PAN en Puebla rinden su I Informe 
Diputados panistas de los cuatro distritos con cabecera en la capital de Puebla rindieron su primer informe de 
actividades legislativas. Aseguraron que durante este período lograron sentar las bases un cambio real en el 

estado convirtiéndose en ―la legislatura de la transformación profunda‖. El líder de la fracción parlamentaria del 
Partido Acción Nacional (PAN) y presidente de la Comisión Inspectora del Congreso, Mario Riestra Piña, dio a 
conocer que durante su primer año de gestiones la bancada albiazul se convirtió en el ―motor de la 
transformación‖ del estado. (Julio Morales)   
http://periodicodigital.com.mx/  
 

 
 

IMAGEN POBLANA  

 La semana más aciaga para los marinistas 
La semana que transcurre puede ser considerada como la del escándalo tricolor. No sólo la orden de aprehensión 
contra Javier García Ramírez y la ruptura del PRI con el Partido Nueva Alianza han cimbrado a la estructura 
tricolor, pues un nuevo error documental causaría que ni Javier López Zavala ni Blanca Alcalá obtengan la 

candidatura al Senado. Incluso, el ojo del huracán en el que están los representantes del PRI, sobre todo los 
vinculados con Mario Marín Torres, causó que a través de Twitter se ventilaran sucesos oscuros que ocurrieron en 

http://periodicodigital.com.mx/notas/mexico_se_ha_convertido_en_consumidor_de_drogas_rmv
http://periodicodigital.com.mx/notas/no_hay_campana_politica_para_danar_partidos_fernando_manzanilla
http://periodicodigital.com.mx/notas/rmv_firma_convenio_con_femsa_para_combatir_adicciones
http://periodicodigital.com.mx/notas/rmv_entrega_nuevos_vehiculos_a_la_procuraduria
http://periodicodigital.com.mx/
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el pasado, desde supuestas fiestas con prostitutas hasta sueños protagónicos de ex funcionarios. (Redacción)  
http://imagenpoblana.com/2011/la-semana-mas-aciaga-para-los-marinistas  
 
IMAGEN POBLANA  

 SEP y FEMSA le apuestan al deporte 
 ―La changa es una pachanga que a toda la selva invitó oh, oh, oh‖, con este ritmo tropical unos 400 maestros, de 
siete escuelas del estado, comenzaron con el programa Formación a través del Deporte, brincando, inclinándose y 
jugando con balones imaginarios. Dicha iniciativa tiene como fin promover el deporte entre profesores y alumnos, 

lo cual se podrá hacer desde el interior del aula. La Secretaría de Educación Pública del Estado y grupo FEMSA 

firmaron un convenio en el que la empresa se compromete a dar las herramientas para promover el desarrollo 
físico de los beneficiados. Para ello se repartieron 400 tabletas electrónicas con el contenido de los programas 
deportivos. (Redacción)  
http://imagenpoblana.com/2011/sep-y-femsa-le-apuestan-al-deporte  
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Retirará Actívate por Puebla piedra del Congreso  

En los próximos días, la agrupación Actívate X Puebla retirará del Congreso del Estado la piedra de mas de dos 
toneladas, luego de que se aprobará la nueva Ley de Transparencia. El cual pese a que la iniciativa es buena y 
positiva,  falta una mayor participación de los ciudadanos en materia de transparencia. En conferencia de prensa 
conjunta, entre asociaciones civiles, organismos empresariales y los rectores de la Universidad de las Américas 

(UDLAP), Iberoamericana (UIA), UPAEP, Anáhuac  entre otros reiteraron su compromiso de continuar trabajando 
en la materia. (Trinidad González) 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Retirara-Activate-por-Puebla-
piedra-del-Congreso&id=41362  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 La Interpol ya busca a García Ramírez: PGJ  
A 23 millones de pesos asciende la fortuna que el ex secretario de Obra Pública, Javier García Ramírez no ha 
podido comprobar ante las autoridades, por lo que ya se solicitó la ayuda de la Policía Internacional (Interpol) 
para ubicarlo, confirmó el procurador en el estado,  Víctor Carrancá Bourguet. En entrevista, sostuvo que desde el 
momento que se giró la orden de aprehensión contra el ex funcionario, se solicitó el apoyo de la Interpol, así 

como de la Policía Federal, para atraparlo. (Isaac Jiménez) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--La-Interpol-ya-busca-a-Garcia-

Ramirez:-PGJ&id=41360  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Mirna Humegido Guerrero fue la verduga de Arango: FMP  
El Secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, reconoció que fue Mirna Humegido Guerrero, 
actual directora de Administración de la Policía Auxiliar de Puebla, fue quien integró y documentó todas las 
irregularidades del doctor Alfredo Arango García, cuando este era el director general del ISSSTEP y ella delegada 

de la SEDECAP en la misma dependencia. (José Luis Moctezuma)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Mirna-Humegido-Guerrero-fue-
la-verduga-de-Arango:-FMP&id=41364 
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Ardelio pone en duda que cargamento de cocaína fuera de Puebla a Irlanda 

Los 48 kilogramos de cocaína decomisados en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) no pudo 
provenir del aeropuerto de Huejotzingo, porque no existen vuelos entre ambos destinos, argumentó el secretario 
de Seguridad Pública en el Estado, Ardelio Vargas Fosado, quien incluso dudó que el cargamento pasara por 
Puebla. "Es cierto que hubo un aseguramiento y el remitente marcó que podría provenir de ese punto, pero de ahí 
a que haya pasado por Puebla... Y menos por el aeropuerto de Huejotzingo, cómo haces la conexión si no hay 

http://imagenpoblana.com/2011/la-semana-mas-aciaga-para-los-marinistas
http://imagenpoblana.com/2011/sep-y-femsa-le-apuestan-al-deporte
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Retirara-Activate-por-Puebla-piedra-del-Congreso&id=41362
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Retirara-Activate-por-Puebla-piedra-del-Congreso&id=41362
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--La-Interpol-ya-busca-a-Garcia-Ramirez:-PGJ&id=41360
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--La-Interpol-ya-busca-a-Garcia-Ramirez:-PGJ&id=41360
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Mirna-Humegido-Guerrero-fue-la-verduga-de-Arango:-FMP&id=41364
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Mirna-Humegido-Guerrero-fue-la-verduga-de-Arango:-FMP&id=41364
http://www.pueblaonline.com.mx/
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vuelos", señaló el funcionario en entrevista. (Alina Silva)  
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=21745:ardelio-pone-en-duda-que-
cargamento-de-cocaína-fuera-de-puebla-a-irlanda&Itemid=128  

 

 
PUEBLA ONLINE 

 Los morenovallistas Riestra y Huepa se suman a la campaña de Javier Lozano 
El diputado local Mario Riestra y el alcalde de San Andrés Cholula, Miguel Huepa, vinculados al grupo encabezado 
por el  gobernador Rafael Moreno Valle, se sumaron al equipo de campaña de Javier Lozano Alarcón, quien busca 

la candidatura del PAN al Senado. En conferencia de prensa, el precandidato difundió quiénes son sus 

colaboradores:  Coordinador General será el propio precandidato, Coordinador Ejecutivo: Pedro Gutiérrez Varela , 
Coordinador Operativo Territorial: José Sánchez Aguilar, Coordinador de Legisladores en apoyo a Javier Lozano: 
Mario Riestra Piña, Coordinador de Presidentes Municipales en apoyo a Javier Lozano: Miguel Ángel Huepa Pérez , 
Coordinador de Asuntos Jurídicos y Electorales: Alfonso Bello Pérez, Coordinadora de Red de Mujeres: Elizabeth 
Marines Ramírez, Coordinador de Finanzas : Luis Armando Olmos Pineda, Coordinadora de la Red de Jóvenes: 
Elizabeth Thomé Andrade, Coordinadora de Gestión: Martha Patricia Thomé  Andrade, Coordinadora de 

Propaganda: Ericka Hernández, Coordinador de Comunicación: Marco Antonio Ramírez Moreno, Secretaria 
Particular y Redes Sociales: Lizzy Azuara  (Redacción)    
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=21762:los-morenovallistas-riestra-
y-huepa-se-suman-a-la-campaña-de-javier-lozano&Itemid=127  

 

 
 
 
RETO DIARIO 

 Puebla será entidad segura, afirma Moreno Valle 
Puebla seguirá siendo una entidad segura, afirmó el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, al 
entregar 109 vehículos a la Procuraduría General de Justicia en el estado (PGJ), con inversión que supera los 38 

millones de pesos. El jefe del Ejecutivo estatal, acompañado del procurador de Justicia, Víctor Antonio Carrancá 
Bourget, y del titular de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), Ardelio Vargas Fosado; también entregó 
certificados a 74 servidores públicos por su capacitación y preparación para el nuevo Sistema de Justica Penal. 
(Hugo Sánchez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla-sera-entidad-segura,-
afirma-Moreno-Valle&id=25408  

 

 
RETO DIARIO 

 Desata SNTE 51 lluvia de amparos contra Ley del ISSSTEP 
Casi 200 maestros disidentes del la Sección 51 del SNTE se congregaron en la sede del Poder Judicial Federal, en 
la zona de Angelópolis, para presentar una serie de amparos en contra a las reformas a la Ley del ISSSTEP. Al 
respecto, la vocera del magisterio disidente estatalizado, María Cristina González, explicó que: ―Con estos 
amparos, los maestros buscamos echar abajo la nueva Ley del ISSSTEP, la cual atenta contra nuestros derechos, 
y así cubrir un desfalco que nosotros no propiciamos. Antes las mujeres se jubilaban a los 27 años de servicio y 
los hombres a los 30, con la reforma nos jubilaremos a los 65 años de edad".. (Arturo Cravioto) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Desata-SNTE-51-lluvia-de-
amparos-contra-Ley-del-ISSSTEP&id=25400  
 

 
 
CINCO RADIO 

 Inversión Histórica en Seguridad Resalta Moreno Valle 
Puebla seguirá siendo una entidad segura, afirmó el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, al entregar 109 

vehículos a la Procuraría de Justicia en el Estado, con inversión que supera los 38 millones de pesos. El jefe del 
ejecutivo estatal, acompañado del procurador de justicia, Víctor Antonio Carrancá Bourget, y del titular de la 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=21745:ardelio-pone-en-duda-que-cargamento-de-cocaína-fuera-de-puebla-a-irlanda&Itemid=128
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=21745:ardelio-pone-en-duda-que-cargamento-de-cocaína-fuera-de-puebla-a-irlanda&Itemid=128
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=21762:los-morenovallistas-riestra-y-huepa-se-suman-a-la-campaña-de-javier-lozano&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=21762:los-morenovallistas-riestra-y-huepa-se-suman-a-la-campaña-de-javier-lozano&Itemid=127
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla-sera-entidad-segura,-afirma-Moreno-Valle&id=25408
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla-sera-entidad-segura,-afirma-Moreno-Valle&id=25408
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Desata-SNTE-51-lluvia-de-amparos-contra-Ley-del-ISSSTEP&id=25400
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Desata-SNTE-51-lluvia-de-amparos-contra-Ley-del-ISSSTEP&id=25400
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Secretaría de Seguridad, Ardelio Vargas Fosado; también entrego certificados a 74 servidores públicos por su 
capacitación y preparación para el nuevo Sistema de Justicia Penal. (Hugo Sánchez) 
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/inversion-historica-en-seguridad-resalta-moreno-valle/  
 

INFORMACION NACIONAL  
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Crecen quejas contra Marina 

Las quejas contra la Secretaría de Marina por violaciones a derechos humanos se incrementaron de manera 
exponencial, señaló el ombudsman Raúl Plascencia. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 
EL UNIVERSAL  

 Ssa: innecesario, cerrar escuelas por influenza 
Prevén "pico más alto" de casos de AH1N1 en febrero y marzo. Aclaran que los filtros son suficientes para evitar 
brotes. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  

 
EL UNIVERSAL  

 No asumiremos labores de seguridad: IFE 

El consejero presidente del Instituto Federal Electoral (IFE), Leonardo Valdés Zurita, aclaró que, aun cuando el 
organismo trabaja para evitar que el dinero sucio se filtre a las campañas electorales, no realizará ninguna labor 
relacionada con la seguridad pública. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 
EL UNIVERSAL  

 Retrasa Cofetel fallos sobre tv digital y tercera cadena 
El pleno de la Comisión Federal de Telecomunicaciones (Cofetel) aplazó ayer la votación que definiría la transición 
digital en televisión, así como la licitación de frecuencias para conformar una tercera cadena de televisión abierta. 

(Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 

EL UNIVERSAL  

 FCH: avanza exportación de vehículos 
El presidente Calderón mencionó en Davos, Suiza, que probablemente México ya ocupa el quinto lugar a nivel 
mundial en la exportación de autos, al salir del país 2.1 millones de unidades en 2011 (Universal) 

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 

COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
Otra fórmula para el PRI 

Al cierre de edición este columnista recibió información que revela que el CEN priista contempla con seriedad 
un cambio en la fórmula senatorial poblana, en caso de que continúe el capricho zavalista de no aceptar la 
segunda posición. 
Todo indica que la versión sobre el enroque en la fórmula, que aseguraba que Javier López Zavala había 

logrado marginar a Blanca Alcalá al segundo lugar, no es real, debido a que esta decisión fue tomada 
directamente por Enrique Peña Nieto cuando le notificaron que el rector Agüera permanecería en la UAP. 
Otro dato que confirma la falsedad de esa información es que Enrique Peña Nieto —que fue quien determinó el 

http://www.cincoradio.com.mx/noticia/inversion-historica-en-seguridad-resalta-moreno-valle/
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
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orden de la fórmula— está en Davos y no ha hecho ninguna modificación desde su partida, por lo que no veo 
quién pudiera echar abajo la definición del candidato presidencial. 
De acuerdo con los estatutos del PRI, podría conformarse una nueva fórmula de los mismos aspirantes 
registrados, por lo que la cúpula de este partido tiene preparada una opción con Blanca Alcalá y Fernando 
Morales, misma que le será propuesta a Peña Nieto al momento de su retorno. 

La ambición zavalista 
En diversas columnas —incluida esta— se ha dedicado espacio para descifrar el capricho de Javier López Zavala 
de aparecer a toda costa en el primer lugar de la fórmula al Senado. 
Créanme que no se necesita ser un profundo analista político para darse cuenta de lo que representa la figura 
del excandidato a la gubernatura. 

Si algo le sirvió a Zavala para apuntalar su aspiración de ser el abanderado tricolor en 2010 fue el respaldo de 
la estructura del gobierno y el padrinazgo del gobernador Marín. 

A dos años de distancia, el frustrado candidato no tiene ni estructura, ni padrino. 
La postura del aspirante al Senado se puede definir como una negación sistemática de la realidad. 
En su ambición personal, hace a un lado los intereses de su propio partido y no acepta que es una figura ligada 
al grupo político con mayor desprestigio a nivel nacional. 
Nadie puede ser tan inocente como para creer que la aparición del nombre de Javier López Zavala en la 
campaña de 2012 no será ligada a Javier García, Alfredo Arango y Mario Marín. 
Y para rematar, todo indica que nuestro personaje sigue pensando que es un ―fenómeno electoral‖. 

Seguramente, en el pecado llevará la penitencia. 
Ver para creer. 
Una oposición inexistente 
Los priistas poblanos tienen una asignatura pendiente, misma que les podría ser de gran utilidad para 

comprender en donde están metidos y el papel que deberían jugar. 
Si existiera la universidad de la política mexicana, una materia obligatoria dentro del plan de estudios sería 

―Oposición 1‖, la cual evidentemente reprobarían todos los priistas. 
A un año de haber perdido el poder político en Puebla, los tricolores no encuentran la brújula y demuestran que 
no tienen ni la más mínima idea de lo que representa ser un partido opositor. 
Fieles a sus viejas prácticas, los militantes del PRI obedecen cada indicación proveniente del cerro de Los 
Fuertes sin poner la más mínima resistencia a la vos de mando. Peor aún, anteriormente obedecían y a cambio 
recibían la dádiva del señor de Los Fuertes, la cual en ocasiones era sumamente generosa. Hoy, los tricolores 
obedecen las órdenes y ni las gracias les dan. 

Vean ustedes la postura del dirigente estatal, de los diputados locales y federales… de la militancia en general. 
No se ponen de tapetes porque hasta para pisarlos el gobernador los desprecia. 
Es una pena que dejen pasar la oportunidad histórica de ser una auténtica oposición. 
De pena ajena. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=9094 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
Adiós Degremont 

Es cuestión de días para que el gobierno del estado rescinda el contrato con la empresa francesa Degremont, la 
cual opera las plantas de tratamiento de la ciudad de Puebla. 
Durante tres sexenios Degremont hizo del tratamiento de las aguas residuales de la ciudad un negocio 
redondo, en el cual también participaron funcionarios y, por qué no decirlo, hasta exgobernadores. 
Y es que la empresa francesa se echaba a la bolsa 12 millones de pesos al mes que erogaba el gobierno del 
estado, por concepto del manejo de las plantas de tratamiento, las cuales simplemente no funcionan y son uno 
de los fraudes más grandes. Haga nada más la cuenta: 12 meses por 12 millones de pesos, da la cifra de 144 

millones de pesos tan sólo se embolsó el año pasado; si se multiplica por los seis años del sexenio de Mario 
Marín Torres da 864 millones, una verdadera millonada. A esto se le debe sumar lo que recaudó Degremot en 

los tiempos de Melquiades Morales Flores y dos años de la administración de Manuel Bartlett Díaz. 
Fue exactamente antier cuando el Consejo Consultivo del SOAPAP sesionó y llegó al acuerdo de rescindirle el 
contrato a la empresa francesa y tomar el control de las plantas de tratamiento de la ciudad. La idea, más 
adelante, será privatizar este sistema, al menos en lo que tiene que ver con el manejo de las plantas de 

tratamiento y de la cobranza, aunque la tarea no es nada fácil, ya que se debe de tomar en cuenta que el 
SOAPAP es una paraestatal que arrastra pasivos por alrededor de 3 mil millones de pesos. 
La privatización del SOAPAP será una realidad, aunque ahora se buscará que la nueva empresa que se haga 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=9094
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cargo del manejo de las plantas de tratamiento y de la cobranza sea realmente profesional y, sobre todo, 
garantice la limpieza del río Atoyac. Aunque el SOAPAP está en manos de un ineficiente como el queretano 
Manuel Urquiza, el futuro al parecer pinta mejor y hay que reconocer que esta es una buena determinación que 
toma la administración de Rafael Moreno Valle Rosas. 
Buen informe de los diputados del PAN 

Los diputados locales del PAN por Puebla capital hicieron ayer un muy buen evento para rendirle cuentas a sus 
electores. 
Coordinados por su líder de bancada Mario Riestra Piña, Denisse Ortiz, Jesús Zaldívar y Josefina Buxadé 
hicieron un muy buen papel, con lo que dejaron satisfechos a los más de 3 mil asistentes que se dieron cita 
ayer al auditorio del Complejo Cultural Universitario de la UAP. 

Mario Riestra Piña destacó por ser el único de hacer público su patrimonio desde la campaña y ahora 
refrendarlo a través de la página de transparencia del Congreso local. Además, Riestra resaltó que en mayo 

Puebla será la sede del encuentro nacional de diputados locales del PAN. 
Denisse Ortiz, la diputada más dinámica de la legislatura, es sin duda una mujer de palabra y de compromisos, 
y se lució también ayer en su mensaje. Jesús Zaldívar y Josefina Buxadé también hicieron su parte y aportaron 
al panismo algo que hace mucho tiempo no tenía el PAN en Puebla: credibilidad. 
Otra vez Maldonado 
Sin duda, el mejor secretario dentro del gabinete morenovallista es el titular de la SEP, Luis Maldonado 
Venegas, quien no se cansa de dar resultados. 

Ayer el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, junto con Maldonado Venegas, recibieron a Genaro Borrego 
Estrada, exdirigente nacional del PRI y ahora director corporativo de Femsa y al actor-cantante César Costa, 
quienes apoyarán el desarrollo del deporte en las escuelas de la entidad mediante la entrega de equipo para la 
práctica del futbol y el voleibol en todas las instituciones educativas en Puebla. 

En el caso del futbol, será el exjugador mundialista en México 70, Ignacio Basaguren, quien se encargue de 
desarrollar el programa en todo el estado. 

Ahora sí, las escuelas poblanas serán el semillero de talento para los equipos del futbol mexicano empezando 
por el cuadro local, el Puebla de La Franja. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=908 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 

 
Nadie duerme en el marinismo: la paranoia  
Su nerviosismo es evidente. El insomnio es consecuencia directa. Muchos exfuncionarios y empresarios han 
decidido, de plano, ausentarse de Puebla por una temporada y abandonar esposas e hijos. Aprovechar la 

oportunidad de un exilio dorado, pero exilio al fin antes de pisar la cárcel. Son 40 los nombres 
seleccionados para purgar la corrupción más escandalosa que nunca vio Puebla. Y todos, eventualmente, 
por el mismo delito que les da pocas oportunidades de defenderse: enriquecimiento ilícito. Pero para los 

marinistas lo peor está por venir. No sólo están en riesgo de perder la libertad. Algo peor se avecina: la 
pérdida de su oscuro patrimonio que creían a salvo a ponerlo a nombre de familiares y colaboradores. Los 
beneficiarios del Antiguo Régimen pasan por alto una de las iniciativas más importantes aprobadas el año 
pasado a propuesta del gobernador Moreno Valle: la Ley de Extinción de Dominio que permitirá al gobierno 
estatal recuperar los bienes e inmuebles, así como cuentas bancarias, al patrimonio de todos los poblanos. 
Reintegrar el desfalco y desposeerlos de los bienes detectados como ilegales. Los marinistas se irán sin nada: 

sin prestigio, sin libertad... y sin amado dinero malhabido. Y lo peor: el Servicio de Administración 
Tributaria (SAT) se prepara para investigar el tema fiscal y sumar delitos federales a la causa. 
Los mariachis callaron. Lejos se encuentran las largas francachelas, las hermosas mujeres, los caros 
licores, los fajos de billetes por comisiones millonarias. Las largas comidas en los mejores restaurantes 

de Puebla aderezadas con vinos de raigambre. El festejo del saqueo se terminó y ahora la paranoia se ha 
desatado. De esa lista inicial de 40 marinistas marcados con la cruz de la justicia apenas se conocen 5 
nombres: Alfredo Arango, Javier García Ramírez, Rodrigo Lazcano, Juan Manuel Alcántara Silva y 

Efraín Ruiz. Pero no se crea que en la lista VIP de perseguidos se encuentran únicamente exfuncionarios. 
También hay empresarios y periodistas. Así lo revelan las fuentes privilegiadas que se niegan a 
proporcionar los nombres de los otros 35 poblanos contra los que hay expedientes completos listos para 
consignarse en el Poder Judicial Estatal. 
Las órdenes de aprehensión sobre Alfredo Arango y Javier García Ramírez han tenido un efecto purificador en 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=908
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la vida pública de Puebla. Mario Marín les enseñó a sus compinches que todo valía y que su cinismo no 
tenía límites. Que se podía vender el aparato de justicia y repartir el erario como un botín entre amigos y 
compadritos. Por eso hoy hay caras largas, nerviosismo, paranoia, miedo a la persecución. Tarde, pero 
esta forma de crimen organizado conformada por funcionarios, empresarios y periodistas afiliados al marinismo 
saben que hay consecuencias. Sus cientos de millones valen poco frente a la incertidumbre. La 

fotografía presentada hace unos días por CAMBIO, del extitular de Salud en su celda del Cereso acompañado 
por otros presos provocó escozor en unos y alegría en muchos. Así es la justicia. 
Se entiende el miedo que recorre Puebla: y es que casi nadie podría justificar la legalidad de su 
patrimonio incrementado. Pobres diablos que de un año a otro se convirtieron en supermillonarios. 
Empresarios medianos que gracias a la mano mágica de Mario Marín se descubrieron señores de sociedad. 

Constructores que levantaron rascacielos que se encuentran vacíos. Reporteros que vivían en unidades de 
interés social y ahora poseen mansiones en exclusivos residenciales. Hasta extranjeros que se beneficiaron de 

la ―fiebre del oro‖ local. ¿Hay alguien limpio? 
No el PRI puesto que todos están tocados. Además de los casos públicos conocidos, casi todas las figuras del 
tricolor están en riesgo. De Blanca Alcalá se conocen sus problemas para solventar la cuenta del 2010 con 
sus mil millones de pesos observados. Javier López Zavala fue acusado por el hoy gobernador de tener una 
fortuna de 38 millones de pesos a nombre de sus padres en ranchos y bienes inmuebles. Juan Carlos Lastiri 
fue el último secretario de Desarrollo Social y su expediente es abultado.  
Señalamos arriba que para el marinismo lo peor está por venir. La Ley de Extinción de Dominio permitirá al 

gobierno morenovallista “expropiar” —expresión jurídicamente incorrecta al caso— los bienes malhabidos 
para rematarlos y legítimamente devolver a los poblanos lo que nos pertenece. 
No sabemos todavía el resto de los 35 marinistas que habrán de ser perseguidos. Las opciones son pocas para 
los paranoicos. Irse de Puebla, por lo menos de aquí a las elecciones. Tramitar “amparos buscadores” que 

más tarde que temprano se filtrarán a la prensa y evidenciarán el estado de nerviosismo de varios 
personajes. Y para los que tienen que quedarse, periodistas marinistas incluidos, cantidades ingentes de 

Tafil y té de tila. En el marinismo nadie duerme.  
**** Sí hay esperanza. En el informe de los diputados panistas locales Mario Riestra Piña brilló con luz 
propia. Encarna el nuevo modelo de político poblano, preparado académicamente, operador inteligente y 
popular en las calles. Su conducción sobria de la fracción parlamentaria le permitió ser un puente eficiente 
entre los intereses de El Yunque y del morenovallismo. Ambos grupos, sin duda, valoran su actuación. En las 
oportunidades por venir habrá que tomarlo en cuenta.  
**** Cambios en Sedeso. La nueva estrategia requiere una nueva conducción. Se esperan cambios en el 

encargado de despacho de Desarrollo Social.  
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/enero/colum-tiempos-260112.php 

 

(Dios en el Poder/Selene Ríos Andraca) 
 

Hasta no verte, García Ramírez 
Wait. 
Momento de oración.  

Dios mío: gracias por el regalo de cumpleaños.  
Ojo: que a la próxima no se te escape, please.  
Amén. 
*** 
C.S.I (Ci. Es. Ai.) Dios en el Poder consultó a chamanes, brujos, espiritistas, santeros y síquicos para 
conocer el paradero de Javier García Ramírez, quien de la manera más decente del mundo, como todo un 

caballero huyó de Puebla con (al menos)  23 millones de pesos conseguidos por su arte presdigitador para 
manejar la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas en la era marinista.  
El tarot, los caracoles, la bola de cristal, el café, la olla humeante, los poderes sobrenaturales y el señor 
procurador Víctor Carrancá concluyeron que, en efecto, García Ramírez ya no está en Puebla. 

Debido al fracaso de la magia negra y de las autoridades poblanas para detectar la ubicación del exfuncionario, 
C.S.I Dios en el Poder y su sofisticado equipo de investigación se dio a la tarea de ubicar al exfuncionario, 
con el objetivo de colaborar con la Procuraduría General de Justicia para que lo atrape de una buena vez.  

Para los resultados que ahora se presentan amén de la ardua indagación en aeropuertos, aduanas, embajadas, 
líneas de ferrocarril y puertos, se consultaron los reportes de la Interpol, CIA, FBI, KGB y Mossad.  También fue 
necesario un estudio criminalístico del exfuncionario para delinear sus rutas de escape  
*** 
T.1. Mimetizando al presidente 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/enero/colum-tiempos-260112.php
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Se realizó un análisis fisonómico con láser infrarrojo sobre las imágenes del sujeto en cuestión en momento de 
felicidad (inauguración de obras, cumpleaños y fiestas sórdidas) y se detectó un peligroso parecido con el 
presidente de Bolivia, Evo Morales. 
La conclusión es que García Ramírez trabaja como doble del mandatario boliviano para situaciones de peligro y 
para casos de emergencia de Estado. 

O bien, como doble para realizar las escenas de acción de Evo Morales en alguna película de bajo presupuesto 
sobre la ventaja de la izquierda en el poder.  
Nota: el parecido físico dista (abismalmente) de la personalidad e ideología del Presidente.   
*** 
T. 2. Origen es destino 

En su época paupérrima —cuando era decente—, Javier García Ramírez solía ganarse la vida vendiendo tortas 
planchadas —siempre doraditas e higiénicas— de salchicha, jamón, huevo con chorizo, quesillo y milanesa, 

ésta última su especialidad y ventaja competitiva ante otros torteros.  
Tras un análisis de sus gustos futbolísticos y de sus habilidades para desmenuzar el queso, untar la mayonesa 
y abrir las teleras, se sabe que García Ramírez regresó al negocio gastronómico.  
De acuerdo a testigos que lo vieron cruzar San Martín Texmelucan con un ―carrito sandwichero‖, García 
Ramírez instaló un puestecito de tortas afuera del estadio Azteca.  
Sus mejores días han sido en los partidos del América. 
Espera con ansias el clásico Águilas-Chivas. 

En poco tiempo ―Acá las Tortas‖ de García Ramírez ha repuntado.  
Para despistar a las autoridades usa un paliacate de los Pumas amarrado a su cabeza, aunque también lo hace 
por higiene. 
Nota: sigue poniendo su peinecito en la pompa derecha.   

*** 
T. 3. Baywath Caletilla 

Su experiencia como salvavidas profesional y altamente calificado en el paradisiaco balneario de Agua Azul le 
sirvió para encontrar un nuevo trabajo en tierras tropicales.  
C.S.I Dios en el Poder recibió informes de espías acapulqueños que le reconocieron en las playas de Caleta, 
Caletilla, Papagayo, La Quebrada y Puerto Marquez  vendiendo camarones con salsa Valentina (aunque allá se 
consume la Búfalo) y charalitos con limón. 
La docena de camarones la vende en 80 pesos y el vasito de charalitos en 45 pesos. (Un poco caros para la 
zona) 

Intentó vender pescados capeados con Valentina, pero no fue del gusto de los guerrerenses ni de los turistas.   
Su primer fracaso al pisar tierra bendita de Guerrero fue su intento de ser salvavidas en Caletilla, pero los años 
y los excesos lo han debilitado. 
Nota: su cabello canoso se la ha puesto un poco amarillo por el sol.  

*** 
Hasta aquí el reporte de C.S.I. (Ci. Es. Ai) Dios en el Poder.  
Ojalá le sirva, señor procurador.  

De nada.  
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/diosenelpoder/2012/enero/colum-diosenelpoder-260112.php 

 

(La Manzana/Irma Sánchez) 
 
Se nos fueron 
Sirva este espacio para decirle ¡adiós! a un gran amigo que la semana pasada nos dejó. 

Armando Mújica Pérez Salazar, quien dedicó su vida a promover la buena cocina poblana y nunca dejó de 
investigar sobre las raíces de ésta. 
Armandito, como todos le decían, disfrutó la cocina, tuvo dos restaurantes que fueron clave en su vida 
productiva: La Cava, sobre la avenida Juárez, y Armandos, que después se convirtió en El Caserío. 

Junto con su personal, al revisar que todos los que habían comenzado con él se jubilaban, decidió tomar el 
camino también de la jubilación y bajó la cortina y de la mano de su inseparable Marcia se retiró. 
En el retiro profundizó en la investigación y estudios de la cocina poblana, se volvió conferencista obligado en 

congresos y convenciones y aceptó la cátedra universitaria en la escuela Rafael Cañedo de su entrañable amigo 
Javier Ojeda. 
También por parte de las autoridades municipales recibió la invitación para formar parte del equipo de trabajo 
desde su área y lo hizo muy bien. 
Armando Mújica, toda una era en las grandes comidas y banquetes oficiales, hoy colgó el delantal y se fue a 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/diosenelpoder/2012/enero/colum-diosenelpoder-260112.php
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continuar con su cocina de los Ángeles. 
Por cierto en su memoria sus amigos restauranteros encabezados por Guillermo Ortega Valle promueven una 
misa por su eterno descanso hoy a las 8 de la noche en el templo de Las Ánimas. 
Otro amigo que nos dejó, Horacio Pedroche de la Llave, personaje con privilegiada memoria que nunca 
olvidó el cumpleaños de sus amigos. 

Siempre fue el primero en llamar para felicitar en la fecha exacta, con un cordial saludo y una frase adecuada. 
Horacio Pedroche murió lejos de su natal Puebla, en una clínica de Houston y sus restos fueron traídos a Puebla 
para su cristiana sepultura. 
Un abrazo a sus respectivas familias. 
Los posibles negocios 

Grupo Wal Mart refrendó su posición de hacer negocios con microempresarios poblanos, como los de todo el 
país, para apuntalar el desarrollo de las Pymes. 

El consorcio está en la mejor disposición de comprar todo el producto que reúna las características establecidas 
en su política de abasto. 
Que se trate de una propuesta totalmente innovadora, y con posibilidades de comenzar a surtir en grandes 
volúmenes. 
Se destaca que el talento de una nueva generación de empresarios pasa hoy con mucha satisfacción y hasta 
admiración la prueba de la innoivación del producto, para prevenir de llegar a ofrecer el mismo producto sólo 
con otras etiquetas de presentación. 

Es la hora de México y de alentar el talento de los mexicanos que han dado muestra de su creatividad que 
puede ser ampliamente competitiva hasta con los mismos asiáticos que tratan de quedarse con todo el 
mercado del mundo. 
Las buenas 

Una vez más la obra incomparable del gran maestro Leonardo Nierman viene a Puebla para una exposición 
temporal. 

Se trata de ―Leyendas, superticiones y mentiras‖, que quedará abierta al público a partir de este jueves 26 de 
enero en la galería de arte contemporáneo del Complejo Cultural Universitario. 
Se trata de una muestra de 53 piezas de pinturas y esculturas que permanecerá abierta al público los 
siguientes 61 días, con entrada libre en horario de diez de la mañana a siete de la tarde. 
El internacionalmente reconocido artista de los microscopios Leonardo Nierman tiene una especial 
predilección por Puebla donde ha echado raíces con amigos que lo apoyaron desde los inicios de su carrera, 
cuando se convirtió en pieza fundamental de distintas corrientes culturales como Sociedad de Conciertos de 

Puebla y Puebla Ciudad Musical bajo el liderazgo de Paco Sánchez y Jorge Cubillas, de quien tras su deceso 
inmortalizó su reconocimiento con una escultura en el campus de la universidad Iberoamericana. 
Del artista tenemos obra para la historia como las esculturas que de metal entregó y lucen en el atrio de la 
catedral de Puebla, a partir del inicio del proceso de beatificación de Juan de Palafox y Mendoza. 

El gran dragón 
Todo un acontecimiento para los chinos y simpatizantes de la milenaria cultura china, la gran fiesta que en 
honor al arribo del año del dragón se prepara para mañana viernes en el Complejo Cultural Universitario. 

El Año del Dragón arrancó el pasado domingo y a la fiesta por las buenas que trae, en Puebla mañana a partir 
de las 12 horas y todo el fin de semana estarán dedicados a esta tradición con toda su riqueza y filosofía. 
Para el arribo del año lunar se anuncia una muestra gastronómica mañana, con el encendido vistoso de fuegos 
pirotécnicos. Además habrá del viernes al domingo proyección de películas del cine chino, la representación de 
obras de teatro y mucha artesanía, todo con acceso libre. 
Ensalada 

La mística Paola Migoya está invitando para el próximo sábado 4 de febrero a partir de las 8 y media de la 
noche, a la ceremonia del Círculo de Creación del año de la transición a la unidad de Puebla. 
Sobre el particular, habrá más información. 
Excelente la idea de que arranque la temporada de la Orquesta Sinfónica de Puebla, con conciertos didácticos 
especialmente dirigidos para introducir a la música a las nuevas generaciones. 

Estos se ofrecerán los domingos a partir de las 12 horas en el patio del San Pedro Museo de Arte.  
Está listo un programa de actividades con motivo del cuarto aniversario de la Casa del Jubilado que por cierto 

sus espacios ya resultan insuficientes en la colonia San Manuel, para atender la demanda por las actividades 
que ofrece como un club al que asisten los jubilados —no necesariamente universitarios— para actividades 
diversas recreativas, terapias, para ser productivos y servicios de atención preventiva para la calidad de vida, 
según proyecto muy bien manejado por la maestra María Elena Solano. 
En el San Pedro Museo de Arte hoy quedará abierta al público una rica exposición con los trajes de las fiestas 
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del Carnaval que se utilizan en todas las regiones del estado. 
Esta quedará abierta al público hasta el 12 de febrero en horario para visitar de 10 de la mañana a 5 de la 
tarde. 
Hermanitos 
El compromiso está planteado, y hoy quedarán hermanadas las ciudades de Puebla y Burgo de Osma, la capital 

española que vio nacer al gran diseñador de la señorial Puebla, don Juan de Palafox y Mendoza, en proceso 
de beatificación. 
Después de la protocolaria visita de las autoridades poblanas al Burgo de Osma el año pasado, hoy las 
autoridades de ese lugar de España están en México para disfrutar de una visita a la entidad poblana y 
culminar con la ceremonia de hermanamiento que tendrá lugar en una solemne sesión de cabildo encabezada 

por el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez, con el alcalde del Burgo, don Antonio Pardo. 
A partir del momento del hermanamiento recíproco las dos capitales ahondarán sus lazos amistosos, 

comerciales y culturales, según se desprende de la agenda de trabajo que sigue la delegación de españoles que 
incluye a empresarios que tienen interés de sacar adelante proyectos conjuntos con sus pares poblanos. 
De tal forma, hoy los poblanos, se afirma, ya tienen hermanitos en el Burgo de Osma. 
¡Bienvenidos! 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/enero/colum-manzana-260112.php 

 

(Sin Rodeos/Marcela Jiménez Avendaño) 
  

¡Santo Revuelto, Batman! 
Santo revuelo, ocasionó la ruptura de la alianza PRI-Panal, batman!  
Pues sí, tal como ocurre a nivel nacional, también en Puebla las cosas se movieron en cuanto a los amarres, 

negociaciones y definiciones, pero sobre todo en lo que respecta a los escenarios de la elección 2012. 
De inicio, tenemos un gobernador que estaba ya muy de la manita con Enrique Peña Nieto, aunque sin romper 
con Felipe Calderón y sus enviados, sin embargo, ahora que su jefa y dicho candidato rompieron, pues como es 

de suponerse él también y ahora, muy seguramente, Elba Esther le estará exigiendo una cuota nada baja de 
votos para su partido, el Panal, en el ánimo de sacar de Puebla un buen porcentaje que, sumado con lo que 
obtenga en el resto del país, le dará los escaños esperados en el Congreso de la Unión. 
Y bueno, así como se encuentra Rafael Moreno Valle están varios otros gobernadores que deben, en mucho, su 
cargo al apoyo electoral, político y especialmente económico de La temible Maestra. Tales son los casos de 
Rubén Moreira de Coahuila, de Cesar Duarte de Chihuahua, Jorge Herrera de Durango, Fernando Toranzo de 
San Luis Potosí y Miguel Alonzo de Zacatecas quienes incluso se negaron a dar su opinión con respecto a la 

ruptura. Y en menor medida de compromiso pero que también fueron apoyados por la lideresa del SNTE se 
encuentran los mandatarios de Hidalgo, Colima y Quintana Roo. Sin contar con que está apoyando las 
candidaturas de Jesús Alí en Tabasco y de Amado Orihuela en Morelos. De todos estos, lo mínimo que les 
pedirá será el 2% de la votación aunque calculo que en esta ocasión no aceptará tan poco. 

Si hacemos memoria, más o menos eso mismo le pasó a Roberto Madrazo. Al final los gobernadores priistas 
leales a Gordillo le dieron la espalda y pactaron tanto con AMLO como con Calderón. 
Ahora veamos cómo está ruptura también ha alterado el ánimo de los priístas que si bien, con los errores de 

Peña, se encontraban con la capa caída, ahora sí empiezan verdaderamente a preocuparse y a dudar sobre su 
potencial de triunfo. Si a ello sumamos que, mal que bien, las definiciones sobre las candidaturas al Senado y 
Congreso ya estaban sembradas, la No a la Alianza ha llevado nuevamente a iniciar negociaciones tal como 
sucede en nuestro estado, en donde el pleito está a todo lo que da entre Blanca Alcalá y Javier López Zavala, al 
que por cierto acaban de denunciar por intento de homicidio en contra del propio Moreno Valle y Enrique 
Doger. 

Pero ¿qué pasa en el lado de Nueva Alianza?, pues resulta también que todo se les movió, ahora andan en 
busca de candidatos en toda la República con capacidad de competencia que le sumen votos y prestigio. De 
inicio, a quién será que postulen para la Presidencia de la República? 
Así las cosas, por más que en el equipo de Peña Nieto aseguren que las cosas van bien y que, lejos de 

debilitarse con dicho rompimiento, se fortalecieron. Francamente es de dudarse. Tal parece que ambos bandos 
perdieron. 
Pero en tanto conocemos a los candidatos faltantes y ambos partidos se reacomodan, nos leemos la próxima 

semana. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/sinrodeos/2012/enero/colum-sinrodeos-260112.php 

 

(Poder y Política/Iván Galindo) 
 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/enero/colum-manzana-260112.php
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La impotencia de un columnista 
Desde el pasado martes, una noticia acaparó los titulares de los principales medios de comunicación en Puebla: 
la orden de aprehensión en contra de Javier García Ramírez, exsecretario de Desarrollo Urbano y Obras 
Públicas del gobierno marinista. 
La noticia se sumó a las publicaciones de la semana pasada, dando cuenta de la detención de Alfredo Arango 

(exsecretario de Salud) y la orden de aprehensión de Rodrigo Lazcano (exfuncionario del ISSSTEP), quien se 
encuentra actualmente prófugo de la justicia. 
Lo anterior forma parte de un proceso de revisión a cargo de la nueva administración estatal, respecto del 
manejo y desempeño de las dependencias en el pasado sexenio. ―Llamados a cuentas‖ —dirían algunos— 
―cacería de brujas‖ —dirían otros—. 

A nadie debe de extrañar estas investigaciones exhaustivas que se están llevando a cabo en contra de ciertos 
funcionarios del gabinete pasado. El Estado está viviendo tiempos inéditos. Es lógico pensar que, al perder el 

PRI la gubernatura, el nuevo gobierno, emanado de un partido(s) distinto(s) revisaría con lupa los expedientes 
de la administración anterior —eso sucede en todas partes del mundo, y es incluso sano que así suceda— más 
aún si consideramos que fue una de las banderas principales del actual gobernador durante su campaña. 
Además, el comportamiento de los hoy investigados no se caracterizó por ser discreto ni austero, por el 
contrario, su desempeño como funcionarios reflejó lo que fue el sello característico del gobierno al cual 
pertenecieron: un gobierno frívolo, lleno de escándalos y derroches. Luego entonces, los procesos y la 
detención de Arango, eran algo de esperarse (eran outs cantados). 

Sin embargo, la nota de García Ramírez tenía algo especial, era algo que la gente no sólo esperaba, sino 
que pedía, un reclamo popular. En el imaginario colectivo, los acuerdos cupulares forman parte fundamental 
de la vida política del país, motivo por el cual, era impensable una investigación (o proceso) en contra del ex 
mandatario Mario Marín, aún a pesar de ser uno de los personajes públicos más desprestigiados del país. En 

el caso de Marín, me atrevo a decir, que había (hay) una especie de resignación colectiva ante un posible 
juicio en su contra. No así en el caso de García Ramírez, el principal responsable de grandes saqueos, 

disfrazados de ―Mega Obras‖ que sufrió el Estado durante la gestión marinista. 
Casos como los de ―La Célula‖, el Centro Expositor, el Arco Oriente del Periférico, el Hospital Norte, y por 
supuesto, la escandalosa e infladísima pavimentación de la Vía Atlixcáyotl, son solo algunos ejemplos de los 
negocios hechos por García Ramírez a costa del erario poblano. 
Arturo Rueda decía en su columna de ayer que, ―la corrupción en materia de obra pública en el sexenio 
marinista, personificada en Javier García Ramírez, mostró lo mejor y lo peor de periodismo de 
CAMBIO…”.  

Rueda se refiere a que, por un lado, el periódico CAMBIO cumplió con su deber periodístico de denunciar los 
excesos del encargado de la Obra Pública del sexenio, realizando para ello, innumerables investigaciones 
profesionales. Pero por otro lado, la impotencia ante tanto cinismo e impunidad por parte de García Ramírez, 
llevó a este medio a dejar de lado lo profesional y caer en el plano personal, ridiculizando al funcionario 

corrupto a través de caricaturas y algunos sobrenombres como ―Rata Ramírez‖. 
¿Reprochable? Quizá. Algunos pensarán que esto le resta seriedad a un medio. Puede ser, la sátira resta 
seriedad, pero no objetividad. 

El columnista es, ante todo, un ser humano, y como tal tiene pasiones, emociones, frustraciones, y deseos. 
¿Qué habrán opinado los poblanos cuando escucharon las grabaciones del ―góber precioso‖? Lo mismo 
sentimos y opinamos los que tenemos un teclado enfrente, la única diferencia es que nosotros tenemos que 
escribir sin groserías (por respeto al lector). 
Los excesos del gobierno anterior fueron evidentes. No fue un funcionario, ni tampoco fue un acto en 
particular; fue un modo de actuar y de vivir en medio de la opulencia y la soberbia, que difícilmente se borrará 

de la mente de los poblanos. 
No sé usted, pero al menos yo, sí siento mucha indignación… 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/poderypolitica/2012/enero/colum-poderypolitica-260112.php 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 

 
El PRI se perrediza 
Las ambiciones desatadas de políticos priistas, que van en pos de dos senadurías y 16 diputaciones 

federales, pueden conducir al PRI a la perredización, entendida ésta como la división de la 
militancia en pequeños grupos enfrentados entre sí, como siempre ha ocurrido en el Partido de la 
Revolución Democrática (PRD). 
Ayer Julio Leopoldo de Lara, dirigente nacional de una agrupación priista denominada Factor Ciudadano, dijo 
que su partido ha perdido el rumbo, no tiene dirección y el barco se hunde. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/poderypolitica/2012/enero/colum-poderypolitica-260112.php
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Don Julio Leopoldo aspira a la diputación por el distrito seis de esta capital que según los rumores, estaba ya 
asignada a Jorge Ruiz Romero, aunque a última hora se estaba mencionando a doña Lucero Saldaña, secretaria 
general del Comité Estatal del PRI. 
Julio Leopoldo afirma ser triunfador en las encuestas y en la conferencia de prensa que dio, estuvo 
acompañado de dirigentes de colonias que ratificaron su dicho. 

Por otra parte ha estallado otra rebelión en Tepeaca. Se reunieron expresidentes municipales, exdiputados 
locales y representantes de varios organismos priistas y en esa reunión, en la que estuvo el actual diputado 
federal Alberto González, surgieron voces de protesta porque dicen que se pretende imponer como candidato 
del PRI a la diputación, a una persona que no es del distrito. 
El diputado González ofreció expresar ante la dirigencia de su partido esa preocupación de los priistas de su 

distrito. Al parecer quien tiene las simpatías de los ahí reunidos es el exdiputado local y exlíder del Congreso en 
el pasado trienio, Humberto Aguilar Viveros. 

Y así están los priistas por todos lados: inconformándose, protestando, exigiendo. 
Y es que la caída de las candidaturas para el Senado, del rector Enrique Agüera Ibáñez y del diputado local con 
licencia, Guillermo Aréchiga y luego el registro agresivo de los aspirantes a las dos senadurías por Puebla, 
alborotaron a la gallera. 
Por cierto, que ayer anduvo por el Centro Histórico el licenciado Javier López Zavala, acompañado del dirigente 
estatal de su partido Juan Carlos Lastiri Quirós. Don Javier dijo a los periodistas que es falso que él esté 
peleando contra Blanca Alcalá, el primer lugar en la lista de candidatos a senadores del PRI, ya que dijo que es 

disciplinado a las decisiones de su partido y que tampoco ha amenazado con salirse del PRI, que todo lo que se 
ha dicho es parte de una guerra sucia en su contra. 
Sesenta y ocho toneladas de ayuda 
La Secretaría General de Gobierno anunció que hoy saldrán los tráileres que transportarán a 

Chihuahua, las 68 toneladas de ayuda a los habitantes de la Sierra Tarahumara, que están pasando 
por una situación difícil. 

El titular de la dependencia, Fernando Manzanilla Prieto, manifestó, que un grupo de empresarios envió al 
centro de acopio, instalado en Casa Aguayo, 20 toneladas de maíz y lo que han enviado diversas agrupaciones 
e instituciones benéficas así como particulares, hacen un total, hasta ayer, de 68 toneladas de ayuda, que se 
está embalando para ser enviada a las comunidades tarahumaras que la necesitan. 
En el empaque de los productos recabados, están colaborando alumnos de diversas universidades privadas. 
Nombres, nombres, nombres… 
En época electoral, como la actual, los lectores de periódicos y quienes escuchan noticiarios de 

radio y televisión, están ansiosos de escuchar nombres, nombres, de los agraciados para los 
puestos de elección popular en juego.  
Los más esperados son los nombres de los candidatos priistas, pues son generalmente los más conocidos y por 
los que la gente en general, se pronuncia a favor o en contra. 

Los nombres de los panistas, no importan tanto, pues pocos los conocen, salvo que sean empresarios 
destacados y aunque ganen, sus nombres siguen siendo prácticamente desconocidos. Por ejemplo, Acción 
Nacional ya tiene candidatos para las dos senadurías: Augusta Valentina Díaz de Rivera, que es la más 

conocida y Javier Lozano Alarcón, que aun cuando fue secretario del Trabajo a nivel nacional, es totalmente 
desconocido en Puebla y quienes han sabido de él, los miembros de la clase obrera sindicalizada, son sus más 
furibundos adversarios. Por lo que al Partido de la Revolución Democrática se refiere, de los pocos nombres 
conocidos, casi todos están, como se dice vulgarmente, quemados. Se trata de viejos izquierdistas que en su 
juventud fueron especialmente conflictivos y eso les ganó la animadversión de importantes sectores de la 
población. 

Los candidatos del llamado Movimiento Progresista, provenientes de tres partidos: PRD, PT y Movimiento 
Ciudadano y de una agrupación política, Morena, en su mayoría nunca han participado en política y por lo tanto 
pocos o ninguno los conoce. Ahora tendrán un candidato a senador de lujo, Manuel Bartlett Díaz, que fue, como 
priista, gobernador del estado y senador de la República y cuenta con seguidores en todos los partidos. 
Pero bueno, como podrá ver los nombres más esperados son los de los priistas y ya hay algunos que se dan 

como buenos para las diputaciones de varios de los distritos en juego: para Zacapoaxtla, donde ya no habrá 
candidato panalista sino priista, se menciona a Josefina García Hernández; para Ajalpan, donde tampoco será 

del Panal el candidato, el que es mencionado entre los priistas, es el dirigente municipal del tricolor, Rosalío 
Zanata. 
Para Atlixco el más mencionado es el licenciado Héctor Jiménez Meneses; para Huauchinango, el candidato será 
René Lechuga Fosado y por Cholula, el candidato del PRI que más posibilidades tiene es Juan Taylor. 
Para Ciudad Serdán la más mencionada es Isabel Allende Cano; para Tepeaca, Jesús Morales Flores y para los 
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seis de Puebla: Lucero Saldaña, por el seis; Julián Hadad, por el nueve; Elías Abaid, por el once y Pablo 
Fernández del Campo, por el doce. Hasta ahí sabemos, pero como están las cosas todo puede variar de un 
momento a otro, debe tener en cuenta, que el PRI de ahora, ya no es como el de antes. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/enero/colum-pulso-260112.php 

 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 

*Blindaje extremo  
*Aeropuerto envenenado  
Caviar estilo gobernador. Algo o a alguien teme Rafael Moreno Valle Rosas, porque en las últimas semanas el 
cuerpo de seguridad que lo protege lo ha convertido en un personaje inaccesible para los mortales. Los 
integrantes de su guardia, en su mayoría provenientes del Estado Mayor Presidencial, se han incrementado al 

doble para encerrar al gobernador en un búnker humano. Nada ni nadie puede acercarse a menos de 2 metros 
de distancia, ni siquiera en los eventos públicos, salvo la gente de su gabinete.  
El asesor incógnito (no para La Entrega) de su seguridad, el norteamericano Michel, quien a propósito es 
conocido entre los guardias del Estado Mayor Presidencial como el "caviar", porque es la hueva más cara del 
mundo, ya que viene a Puebla a supervisar las labores que realizan 2 veces al mes, para regresar a Estados 
Unidos donde tiene su residencia.  

Michel sólo deja instrucciones de la manera de operar en los eventos por parte de los miembros de la 
seguridad, después olvida todo lo relacionado con el bienestar de Rafael Moreno Valle. Viene 2 meses al mes a 

Puebla para cobrar los 130 mil pesos que se embolsa sin hacer nada, por eso es la hueva más cara del mundo. 
Debe permanecer en Estados Unidos para cobrar su pensión como militar retirado.  
En el pasado mes de diciembre exigió a Moreno Valle Rosas pagar sus vacaciones por espacio de 20 días en el 
puerto de Acapulco, donde fue atendido a cuerpo de rey en los mejore hoteles y restaurantes, porque cambió 3 
veces el lugar de su hospedaje, por supuesto todos con clasificación 5 estrellas.  

Sólo suspendió sus vacaciones para venir a Puebla a cobrar su sueldo de labores en la seguridad del 
gobernador. Moreno Valle Rosas está dispuesto a pagar eso y más, porque los 130 mil pesos que "roba" el 
"gringo" no salen de su bolsillo, se paga del erario público. Michel es un auténtico aviador de lujo en el gabinete 
del gobernador de Puebla, que está dispuesto a dilapidar el dinero de los poblanos.  
Mientras el "gringo" se lleva sueldo sin devengarlo, el gobernador pidió más elementos del Estado Mayor 
Presidencial para reforzar su seguridad, que de acuerdo con fuentes cercanas a él, ha estado en peligro en más 
de 2 ocasiones en lo que va de su administración.  

Sobre todo porque por todo el estado de Puebla rondan al menos 20 ex convictos de alta peligrosidad que 
fueron pre liberados por Filiberto Zavala, hermano de Javier López Zavala, aspirante a senador de la República. 

Los beneficiados con la acción de Filiberto juraron lealtad eterna y prometieron que cualquier "trabajito" que les 
encomiende lo harán sin cuestionar nada.  Además de los 20 ex presidiarios de extrema peligrosidad, fueron 
pre liberados otros 280 entre secuestradores, homicidas y asaltantes, quienes también están en deuda con 
Filiberto Zavala, que en el sexenio marinista hizo el negocio de su vida en los Ceresos del estado poblano.  

Como el gobierno de Moreno Valle Rosas ya tiene conocimiento de lo anterior, más pronto de lo que 
imaginamos, Filiberto Zavala será otro de los que tengan que enfrentar una de las múltiples órdenes de 
aprehensión que tiene en su poder el gobernador de Puebla. Eso lo hará en su momento para de una vez por 
todas cortar de tajo las aspiraciones de su hermano Javier.  
Reporte del Informante  
Droga a granel. El gobierno de Puebla, encabezado por Rafael Moreno Valle Rosas, requirió de menos de 2 
meses para convertir el aeropuerto Hermanos Serdán enclavado en Huejotzingo, en una vía para trasladar 

droga. Los cerca de 50 kilogramos de cocaína encontrados en una aeronave procedente de la Angelópolis, 
demuestran la ineptitud e ineficacia con la que ha empezado a operar la seguridad de un aeropuerto que 

muchos años fue uno de los más confiables. Para el gobierno local resulta fácil deslindarse del tráfico que se 
hizo, pero si ésta es la manera de mantener a la delincuencia organizada alejada de Puebla, como aseguran en 
cada oportunidad el mandatario estatal y su gabinete, la realidad es que los poblanos ya fuimos alcanzados.  
Lejos ha quedado la tranquilidad de la que gozábamos los poblanos, el tráfico de drogas descubierto en el 
aeropuerto de Huejotzingo es apenas una probada de la amarga hiel que nos espera en los próximos 7 años y 

meses. Y si no al tiempo, sólo basta recorrer las instalaciones de las principales Universidades de Puebla para 
comprobar la asistencia de hijos de narcotraficantes.  
Las prestigiadas casas de estudio de Puebla han sido infestadas de hijos de narcotraficantes, que se relacionan 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/enero/colum-pulso-260112.php
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con descendientes de políticos y de la plana mayor de empresarios poblanos. La droga en las universidades 
circula en cantidades escandalosas, para nadie es un secreto lo anterior y ahora con la llegada del nuevo 
gobierno se ha incrementado el consumo.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Ite
mid=28 

 
(Confesionario) 
 
El Oidor  
Oremos. ¡Pues en qué quedamos! ¿Somos o no somos? Ahora resulta que José Juan Espinosa, diputado local 

del Movimiento Ciudadano, antes Convergencia, no sólo busca la candidatura al Senado, también impulsa a su 
mujer, la ex priista Nancy de la Sierra, entendiéndose esto como la previsión de que si no es Chana, es Juana. 

Y todavía se da el lujo de promocionar su imagen bajo el slogan "Valor y Honestidad". Bueno, bueno, al fin que 
todo queda entre familia. ¡Vaya ejemplo de la democracia vertical!  
Las ovejas negras. Pero, si de parentesco se trata, el hijo pródigo de Mario Marín está instalado en un 
tremendo berrinche en contra de Blanca Alcalá; que las columnas y todo mundo habla de eso, aunque como 
dijera El Peje de sus críticos: dan güeva. Lo que de verdad está de risa es la, dizque, desbandada de 
distinguidos priistas hacia los partidos de izquierda, que bien se sabe pegan con la siniestra y cobran con la 
diestra.  

¿Le convendrá a AMLO tener cerca a figuras como el gris y santiguado José Othón Bailleres y a Manuel Bartlett, 
junto con su fiel paje, el notorio notario cuasi bipolar, por citar a algunos? ¡Y ahora, Zavala amenaza con 
sumarse! ¡Ay, Dios! Como diría el Chapulín: ¡Síganme los buenos! ¿Y los malos?  
No levantarás falsos testimonios. Que la Secretaría de Transporte en Puebla no tiene ningún registro, en su 

base de datos, de accidentes en los que se involucren mototaxis, mucho menos de heridos o personas 
fallecidas por usar este servicio o por accidentes causados por este medio de transporte. La respuesta de la 

Secretaría, vía transparencia, argumenta la ilegalidad en la que operan como la razón para que no existan 
casos documentados por la dependencia. Muy bien, hasta ahí. Sólo que la respuesta genera suspicacias. ¿Si no 
tienen registros de que son inseguros para los usuarios, cómo es que utilizaron precisamente esta afirmación 
para sacarlos de circulación? Recordemos las palabras de Carlos Zurita García, subsecretario de la Secretaría 
de Transporte, cuando anunció el retiro de los mototaxis: "No se trata de violentar pero tampoco de tolerar un 
servicio al margen de la Ley y que no reúne las medidas elementales de seguridad". No, pos sí.  
Ángel de la guarda. A su paso por el gabinete presidencial, acusó a legisladores y sindicatos independientes de 

frenar la reforma laboral; operó la disolución del SME y falseó cifras de generación de empleos. Trae, por 
supuesto, la conciencia intranquila y anda con el miedo de que vayan a atentar contra su eminencia. Ahora se 
le conoce como "el temeroso forastero". ¿No que muy bravucón? Por eso trae angelitos del emepe con carácter 
de guaruras. Pero, le recomendamos no se asuste, porque su mentor en Puebla presume que el estado es uno 

de los más seguros del país. Dice.  
Oración al rebaño. Si bien el dirigente estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana, no ha brillado 
precisamente por su audacia y experiencia, no podrán negar, quienes han escuchado sus discursos, que éstos 

no están del todo mal, tanto en sentido como en forma. No sabemos si es por su inclinación más bien 
académica, pero ayer mandó un mensaje a su rebaño --sus diputados locales-que, si son abusados -ahí está el 
detalle- entenderán el sentido de sus palabras: "Sean dignos representantes de las exigencias ciudadanas. 
Recuerden que su compromiso no es más que con los poblanos. Como dignos legisladores panistas, ni omisión, 
ni sumisión ante nadie".  
Las buenas conciencias. Dicen que el que nada debe nada teme. Lástima que la diputada Josefina Buxadé no 

dio muestra de ello al rendir su informe en materia de Transparencia. Mientras trataba de exponer las 
bondades de las reformas en la materia, que se encienden las alarmas de incendio por alguna extraña razón -
"Pero hay un Dios", dijeron algunos--. Total que la ex comisionada de la CAIP inmediatamente pensó que se 
trataba de un "compló" en su contra. Cuando se dio cuenta de lo que realmente pasó, ya era tarde. Pena ajena. 
¡Amén! 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Ite
mid=28 

 

 
 

(Al Portador/Alejandro Mondragón) 
 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Itemid=28
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Itemid=28
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Itemid=28
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Itemid=28
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Mano negra del gobierno estatal a favor de Cordero  
O el gobernador Rafael Moreno Valle utiliza un doble discurso o sus funcionarios ignoran por completo su 
mensaje político de desmarque electoral con motivo de su primer informe de labores. 
El mandatario fue muy claro: 
―El primero de julio, el país vivirá un complejo proceso electoral. 

―Además de la Presidencia de la República, se renovarán 500 diputaciones federales, 128 senadurías, 7 
gobiernos estatales, 15 Congresos locales y 896 Ayuntamientos. 
―En este contexto, no podemos permitir, que la elección nos divida. 
―Debemos conservar, la confianza, de los poblanos, en su gobierno. 
―Es necesario, mantenernos, como interlocutores válidos, ante todos los sectores sociales y fuerzas políticas de 

nuestro estado. 
―En congruencia con esta convicción, y a pesar de los derechos de participación política, que me otorga la 

Constitución, hoy anuncio, que en este proceso electoral, no asistiré, a ningún evento, en apoyo a los 
candidatos, a puestos de elección popular. 
“Asimismo, instruyo, a los miembros de mi gabinete, a seguir este ejemplo, porque nuestra 
prioridad, ha sido, es y será, la construcción de acuerdos, para transformar a Puebla.” 
 Sin embargo, hay funcionarios que están ya de lleno en la campaña interna del PAN, a favor de Ernesto 
Cordero. ¿Será con el visto bueno de sus jefes? 
¿Quiénes son? 

Alejandro Soria Villegas  Subsecretario de Operación y Programas Sociales de la Secretaría de Desarrollo 
Social, al igual que Basilio Hoyos Onofre, Coordinador Regional de Desarrollo Educativo en Acatlán (CORDE 8 
SEP), quien labora en Izúcar de Matamoros; y Raymundo Israel Mancilla Amaro, subdirector de Normatividad y 
Consultoría de la Secotrade. 

Estos funcionarios amenazan a los panistas para que apoyen a Ernesto Cordero, aprovechando los cargos que 
ostentan. Incluso, a partir de este día se les darán ―vacaciones‖ para que puedan operar a gusto. 

Tales burócratas están identificados con el grupo de Roberto Grajales y Ángel Alonso Díaz Caneja, quienes 
continúan en su exigencia a la estructura gubernamental para operar a favor de la precampaña de Ernesto 
Cordero, sin importarles la instrucción del gobernador ¿o con su visto bueno? 
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7820&Itemid=70  

 

(La Tempestad/Valentín Varillas) 
 
¿Y todo para qué?  

Esa seguramente es la pregunta que se hace el gobernador Mario Marín al ver el derrotero que ha tomado el 
proceso de ajuste de cuentas que las actuales autoridades estatales han iniciado en contra de funcionarios 
clave de la pasada administración. 
La inminente encarcelación de quienes tenían en sus manos carteras importantes como Salud y Obra Pública 

son golpes durísimos, certeros no sólo a los marinistas en sí, sino a los gobiernos emanados del Revolucionario 
Institucional. 
Se trata, sin duda, de un escenario que hasta hace pocos meses los mismos ex funcionarios consideraban ―muy 

poco probable‖. 
Y es que, en el larguísimo proceso de transición que se dio a partir de la victoria de Rafael Moreno Valle en las 
urnas, los marinistas doblaron las manos y accedieron a prácticamente todas las exigencias que en su 
momento plantearon los virtuales nuevos jefes políticos del estado. 
¿A cambio de qué? 
Ellos creyeron que de impunidad. 

No fue así y podría ponerse peor. 
No descarte que en los próximos días el mismísimo ex gobernador decida poner tierra de por medio, para 
evitar un destino similar al de sus dos colaboradores. 
Lo anterior en el contexto nacional haría que subieran como la espuma no sólo los bonos del actual gobernador 

poblano, sino los del Partido Acción Nacional, en un momento en donde la derecha nacional está urgida de 
acciones que le permitan mejorar su desempeño electoral con miras al proceso de julio. 
Sin embargo, en su momento, llamó mucho la atención todas las concesiones que Marín decidió otorgarle a 

Moreno Valle. 
Recuerdo en especial una reunión que se llevó a cabo entre ambos personajes allá en el nuevo Centro 
Expositor. 
Duró cerca de 7 horas y sirvió para definir algunas cuestiones fundamentales para lograr el buen inicio del 
nuevo sexenio. 
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La línea del ex gobernador permitió que los entonces diputados locales aprobaran una capacidad de 
endeudamiento de hasta 2 mil 500 millones de pesos para financiar los gastos de inicio de la actual 
administración. 
El propio Marín ordenó que los legisladores de su partido echaran para atrás las reformas a la Ley Orgánica del 
Congreso que tenían como eje central la desaparición de la Gran Comisión para dar paso a la creación de una 

Junta de Coordinación Política que se convierta en el órgano de dirección del legislativo poblano. 
Al en ese tiempo gobernador electo no le pareció que un marinista de cepa como Lauro Sánchez, su 
coordinador de asesores, se convirtiera en el líder de la bancada tricolor en esta legislatura e inmediatamente 
se reculó en un nombramiento que ya se daba por un hecho. 
Además, la mayoría tricolor decidió hacer modificaciones a la iniciativa de Ley de Ingresos y el Presupuesto de 

Egresos para el 2011 en el sentido de permitir que el gobierno de Moreno Valle contara con 8 mil millones de 
pesos adicionales, provenientes de la Federación, que no estaban etiquetados y que se integraron a un 

fideicomiso que fue utilizado en 2011 de acuerdo a las necesidades presupuestales del nuevo gobierno. 
Por si fuera poco, Marín en su momento decidió autorizar una partida presupuestal adicional de 5 millones de 
pesos por concepto de ―gastos inherentes al período de transición‖. 
Pero eso no es todo 
Los cambios a la Ley Orgánica de la Administración Pública estatal que permitieron la creación de las 
supersecretarías morenovallistas que concentran actualmente el poder económico y político del nuevo gobierno 
en el círculo más cercano y de mayor confianza del actual gobernador y el hecho de que la administración 

marinista asumió el costo político del aumento a la tarifa del transporte público autorizado a principios de 2011. 
Hoy más nunca queda en el aire la pregunta que da título a esta entrega. 
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7819&Itemid=71 

 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 

 
16 Preguntas que Manuel Bartlett Nunca me Responderá  
Manuel Bartlett Díaz, virtual candidato de la Coalición lopezobradorista al Senado de la República por Puebla, me 
mandó decir a través de Arturo Rueda, director del periódico Cambio, que no me daría ninguna entrevista. 
Hay que decir que la idea original era que Rueda y yo lo entrevistáramos. 
Las largas, los pretextos y las cancelaciones fueron la constante. 
Harto de sus negativas, y como sé que no me dará la ansiada entrevista, no tengo más remedio que hacer 

públicas las preguntas que Bartlett nunca, jamás, me responderá. 
Son éstas: 
1. Usted fue el último secretario de Gobernación de seis años y el último también que generaba miedo, en la 

connotación que le dio al cargo Gustavo Díaz Ordaz. ¿Disfrutaba esa condición de poder? 
2. Hay en usted una dualidad esquizofrénica. Algo así como el Dr. Jekyll y Mr. Hide. Hay dos Bartlett: el Duro y 
el Demócrata. 

Está el Bartlett del pasado: el jefe de Zorrilla Pérez, el del fraude patriótico en Chihuahua, el de la Caída del 
Sistema en el 88, el que propició la salida del PRI de Cárdenas y de Muñoz Ledo, el secretario de despacho con 
Salinas, el gobernador de dedazo también con Salinas... 
Y está el otro Bartlett, el demócrata, el que marcha con Cárdenas en contra de la privatización del petróleo, el 
que elogia desde el PRI la lucha de López Obrador, el que viene a Puebla como candidato de las izquierdas... 
¿A cuál Bartlett le creemos? 
3. Luis González de Alba recordó hace poco al Bartlett duro, al Bartlett represor, al Bartlett que orquestó el 

fraude contra la izquierda mexicana, el Bartlett del Quique Camarena y Manuel Buendía. 
¿Todo eso es una leyenda negra? ¿Quién la inventó y por qué está presente en el imaginario colectivo? 
4. Julio Scherer y Vicente Leñero relataron que una noche que estaban por publicar un reportaje –sobre unos 

sobrinos suyos que se fueron guiados por sus creencias religiosas a un país sudamericano y que a su vez fueron 
traídos a México por órdenes suyas– llegó a visitarlos José Antonio Zorrilla, su empleado, el autor intelectual del 
asesinato de Buendía, y que en plena conversación les dijo que no se metieran en problemas y que no 
publicaran ese reportaje. Y les puso el ejemplo de lo frágil que podían ser sus vidas si lo hacían. Tan frágil como 

una botella de Coca-Cola que cae al piso y se hace pedazos. Y narraron cómo Zorrilla empujó con un dedo una 
botellita de Coca- Cola que estaba sobre una mesa. Y, en efecto, se hizo pedazos en el suelo. Toda una 
metáfora siciliana. 
¿Usted mandó a Zorrilla a amenazarlos? 

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7819&Itemid=71
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5. En una entrevista con la periodista Martha Anaya usted dice que los dos autores del fraude del 88 fueron 
Manuel Camacho Solís y Guillermo Jiménez Morales, quienes desde la Cámara de Diputados orquestaron todo 
para beneficiar a Salinas. 
Últimamente ha venido diciendo lo mismo, pero ya no menciona a Camacho, quien, por cierto, hoy es su 
compañero de ruta. 

¿Cómo nos explica este trabalenguas político-electoral? 
6. Usted trabajó para Salinas de Gortari –fue secretario de Educación Pública–. Usted vino a Puebla gracias a 
Salinas de Gortari, quien primero lo mandó a trabajar al Pronasol con su hermano Raúl Salinas y luego a Puebla 
como candidato del PRI. Hoy, sin embargo, culpa a Salinas de los grandes males nacionales. 
¿Cuando trabajó con Salinas no se dio cuenta de que Salinas era un ―monstruo‖, el ―peor de todos‖? 

7. Usted llega a Puebla y acepta que Mariano Piña Olaya, entonces gobernador, le enseñe la ciudad, le presente 
a la clase política, lo placee por todo Puebla. Luego, ya como gobernador, usted inicia una campaña brutal en su 

contra y hasta lo bautiza como ―Rapiña Olaya‖. Y todo por los terrenos de Momoxpan, Angelópolis, Atlixcáyotl y 
Anexas. Usted le quita los terrenos a Kamel Nacif y se los da a otros empresarios igualmente ambiciosos, entre 
ellos a Sordo Madaleno. 
En pocas palabras: hizo todo lo que criticó de Piña. ¿No es esta una flagrante contradicción? 
8. Hay versiones de que el Centro Comercial Angelópolis es de seis socios, usted incluído a través de un 
prestanombres. ¿Es real esa versión? 
9. Usted inventó a Mario Marín. Y es que lo hizo subsecretario de Gobernación, secretario de gobernación, 

presidente del PRI en el estado y presidente municipal de Puebla... 
¿Se siente orgulloso de su invento? 
10. Usted nada dijo del caso Marín-Cacho. Y no sólo no lo condenó: su abogado y amigo, Salvador Rocha Díaz, 
lo asesoró jurídicamente en el caso, habló con los ministros, hizo todo para salvarlo. Usted guardó silencio y lo 

único que alguna vez escribió, y eso recientemente, fue que Marín era un gobernador ―desprestigiado‖. 
¿Hoy que está en la izquierda ya puede juzgar a su hijo político? 

11. ¿Le debe usted algo a Marín? Hay versiones soportadas por documentos que aseguran que usted recomendó 
a una persona para que manejara todos los seguros millonarios del gobierno marinista. 
12. Alfredo Arango está en la cárcel y hay otros funciónarios marinistas con órdenes de aprehensión giradas. Un 
ex servidor suyo, Eduardo Macip, tuvo que irse a Estados Unidos para evitar la aprehensión. ¿Qué piensa de que 
sus muchachos se hayan portado tan mal? 
13. Usted no metió a la cárcel a ningún funcionario de Piña Olaya pese a que los acusó de todo. Moreno Valle, 
en cambio, ha empezado a acabar con las complicidades. 

Qué contraste, ¿no, licenciado? 
14. En los noventa, López Obrador estuvo a punto de tirar a Roberto Madrazo de la gubernatura y usted 
encabezó a un grupo de gobernadores priistas para evitar la caída. Incluso el presidente Zedillo estuvo a puntar 
de quitar a Madrazo, pero usted y otros gobernadores lo impidieron, 

Hoy usted denuesta a Madrazo y va del brazo con  López Obrador. 
Cómo cambian las cosas, ¿no le parece? 
15. El PRI lo hizo a usted funcionario público durante veinte años, secretario de Gobernación, secretario de 

Educación, gobernador, senador... Hoy que el PRI ya no tiene cargos para usted se va con los expriistas. Qué 
película, ¿no? 
16. ¿Tiene usted visa americana? ¿Cuándo fue la última vez que viajó a Estados Unidos? 
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=3297 

 
 

 
 

(Replica y Contrarreplica/Alejandro C. Manjarrez) 
 

Enriquecimiento inexplicable  
Delito de moda. Deporte nacional y estatal. Sustento para venganzas políticas. Rutina de los servidores públicos y 
sus cómplices. Motivo de orgullo y presunción. Muestra fehaciente de que el sistema gubernamental está 

corrompido. Fuente de inspiración periodística. Ofensa social. Contradicción de la pobreza. Ausencia de ética.  
Antítesis de la moral pública... 
Podría seguir con mi catálogo de definiciones sobre lo que produce la actividad más socorrida del México de ayer 
y de hoy. Empero, como esto me llevaría varias páginas (como las listas de Umberto Eco), mejor lo invito a 
reflexionar sobre lo que todos vemos a cada rato, ya sea porque pasan frente a nosotros en autos lujosos 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=3297


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 26 de Enero de 2012 

 
 

 32 

(muchos de ellos blindados) o bien porque en su interior van mujeres fastuosas, efebos preferidos, cónyuges 
sufridas, niños asustados y hasta las amantes de quienes antes de ser ricos andaban con el Jesús en la boca. 
Este espacio, insisto, sería insuficiente para mencionar a todos los que fueron pobres y que hoy, gracias a la 
corrupción institucionalizada, ya son millonarios. 
La frase que cierra el primer párrafo me obliga a recordar para compartir con usted el dicho del ―ilustre‖ Gonzalo 

N. Santos, definitivamente un hombre pragmático y tan echado pa´delante como el famosísimo Jefe Diego: ―La 
moral es un árbol que da moras, o sirve para pura chingada‖. 
No importa dónde se preparó don Gonzalo, uno de los herederos y promotores de los cañonazos obregonistas. Lo 
curioso es que esa, digamos que su filosofía, haya servido de inspiración a los cientos de millonarios políticos que 
hay en México, muchos de éstos financieros de campañas o responsables del paso de la charola cuyo producto 

(dinero) apoyó a los candidatos a gobiernos estatales o fue útil en el tradicional reparto cochupos disfrazados de 
colaboraciones a la causa, la que sea pero que sirva para justificar la petición de impunidad. Claro que hay 

excepciones que confirman la regla o definen lo que podríamos llamar ―margen de error‖. He aquí una de ellas: 
Alguien me contó que la primera ―víctima‖ punible de las acciones justicieras emprendidas por el actual gobierno, 
antes de serlo pues, le había manifestado su preocupación consistente en justificar el dinero público que usó para 
apoyar al candidato del PRI del pasado proceso electoral. ―Confiaba en que ganaría la gubernatura y me falló –
dijo el galeno. Si Zavala no hubiera perdido –se quejó durante el proceso de entrega-recepción– otro gallo me 
cantara‖. En fin, éste puede ser un chisme o tratarse de una inocente confesión. 
Lo de aportar dinero para las campañas políticas resulta cosa menor. Lo burocráticamente nefasto está en la 

costumbre de pagar y cobrar facturas, unas de papel y otras tan morales como la del concepto cuya autoría 
histórica pertenece al famoso don Gonzalo. Por desventura, ésa suele ser la costumbre o tradición política que al 
final del día afecta o incide en el presupuesto público. De ahí que no pocas veces podamos confirmar que aquel 
que financió algo o pagó ciertos gastos a equis candidatos, termina siendo uno de los grandes beneficiarios del 

gobierno dado que éste le corresponde o reciproca con jugosos contratos y convenios, o incluso devolviéndole el 
dinero mediante pagos por servicios simulados, ficticios. 

No creo errar al decir que si el gobierno estatal emprendiera una campaña contra los que caen en el delito de 
enriquecimiento inexplicable, primero tendría que prescindir o cesar o meter a la cárcel a varios de sus 
integrantes cuya riqueza carece de justificación lógica. Y después investigar al resto para saber a ciencia cierta 
quiénes son los honrados. Correría el riesgo de crearse un problema laboral tan complicado como una huelga de 
brazos caídos. 
El método más eficaz para tener éxito en una acción como la mencionada es, en efecto, indagar en el Registro 
Público de la Propiedad sobre los bienes inmuebles que se adquirieron en equis plazo así como los notarios que 

los escrituraron. En seguida hacer un cruce de identidades e información para relacionar esas adquisiciones con el 
servidor público investigado. Una vez compilados los datos, pedir la colaboración del fisco con la intención de 
saber cómo se pagó, qué impuestos generaron y si los compradores o testaferros eran o son económicamente 
solventes. Además de ese tipo de acciones hay otras menos complicadas dado que el propio gobierno cuenta con 

los registros inmobiliarios y contables. Verbigracia: la comercialización de los terrenos de la Reserva Territorial 
Angelópolis. Es bien sabido que de ella se beneficiaron políticos de primer nivel valiéndose de prestanombres.  
Igual ocurrió con una docena de ex servidores públicos que de clase medieros pasaron a formar parte del grupo 

de millonarios. Y como la especulación con bienes del gobierno es ilegal, es obvio que esos nuevos ricos también 
deban ser investigados, denunciados y, en su caso, consignados por el delito de enriquecimiento inexplicable. O 
incluso el de peculado. 
Se ha publicado que existen órdenes de aprehensión contra cuatro marinistas denunciados por el delito de 
marras. Está bien porque semejante acción reivindicatoria de la moral pública, obligará al gobierno a eso, a hacer 
pública y transparente su moral. 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-
plumas&Itemid=137 
 

 
 

(Trascendió Puebla) 

 
Que José Germán Jiménez García presenta hoy al gobernador Rafael Moreno Valle su renuncia como 
encargado del despacho de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedeso) del gobierno del estado porque el propio 
mandatario le planteó la disyuntiva: o era secretario del gabinete o hacía política partidista, optó por la polaka. 
El propio mandatario sorprendió al funcionario público en eventos político partidistas operando la creación del 
Partido Compromiso por Puebla, situación que motivó la molestia del gobernador y ante el emplazamiento 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137
http://impreso.milenio.com/
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Jiménez García optó por la política partidista y decidió separarse de la función pública. 
El encargado del despacho no entendió el mensaje de neutralidad que ofreció Moreno Valle, por encima de 
cualquier partido político o afecto personal, porque queda claro que no permitirá en su administración que haya 
doblete de los funcionarios, Y Germán Jiménez prefirió separarse del cargo. 
Que Javier López Zavala y Fernando Morales Martínez, quienes encabezarían las duplas como precandidatos 

del PRI al Senado de la República, intensificaron ayer su labor de cabildeo en la ciudad de México entre los 
dirigentes nacionales para aclarar las posiciones y método de elección. 
Sin embargo los únicos que han dialogado con Blanca Alcalá son Fernando Morales Martínez y Alejandro 
Armenta Mier para establecer las condiciones de la Asamblea de Delegados y esperarán la decisión final del 
Comisión Política Permanente del PRI que se reúne esta tarde. 

Que el expresidente municipal de Tehuacán, Félix Alejo Domínguez, debería responder por sus omisiones en el 
cumplimiento de sus obligaciones fiscales cuando se desempeñó como presidente municipal porque contribuyó 

con 9 millones de pesos a la deuda. Pasaría desapercibido porque los exediles nos han acostumbrado a eso y 
más, pero lo explicable es que Félix Alejo se desempeña ahora como funcionario de la SEP estatal, cargo que 
estaría relacionado a la influencia en el Panal y SNTE donde su hermano Cupertino tiene una estrecha relación 
importante con Elba Esther Gordillo. 
http://impreso.milenio.com/node/9101448 
  
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 

 
Fisco federal, azote de marinistas 
Aquella máxima cínica de la cultura mexicana de la corrupción en el sector público, en el sentido de que lo acusan 
de ―rateros no de pen...tontos‖, se puede aplicar a medias en el caso de los exfuncionarios públicos del gobierno 

marinista. 
Y como lo que se ve no se juzga, o aquello de lo pillo y pu…ritano no hay modo de ocultarlo, sirvió para que los 

conocedores del tema midieran y dieran seguimiento a la riqueza de las familias de exservidores públicos. 
No se lo platiquen a nadie, pero presumiblemente son las autoridades fiscales del Sistema de Administración 
Tributaria (SAT) las que han documentado y encajonado a los exfuncionarios marinistas respecto de inversiones y 
bienes inmuebles, que no coinciden con sus ingresos. 
Concluida la gestión del gobierno de Mario Marín Torres, en una maniobra legislativa, la mayoría de diputados del 
PRI que controlaban la LVII Legislatura adelantaron los tiempos para la aprobación de la cuenta pública de la 
última parte del sexenio marinista para blindarlo al gobernador y a los integrantes del gabinete. 

De acuerdo con reciente declaración de un funcionario del gobierno del estado, a Javier García Ramírez la fiscalía 
lo acusa de enriquecimiento ilícito y no por delitos de peculado o fraude en la ejecución de la obra pública. 
La detención del médico extitular de la Secretaría de Salud, Alfredo Arango García, tampoco obedece a delitos en 
detrimento del patrimonio del estado ni por las compras fantasma de material quirúrgico, medicamento o uso 

indebido de millones de pesos del fondo de pensiones y jubilaciones para la oscura construcción del edificio de 
especialidades del Issstep. 
Arango García está en prisión por pillo y pen...tonto porque sus ingresos no corresponden a sus bienes 

patrimoniales que fortalecen la presunción del enriquecimiento ilícito. 
Si las autoridades hacendarias tienen los expedientes de los bienes inmuebles constitutivos del presunto delito de 
enriquecimiento ilícito, es de suponer el volumen de los expedientes en torno de la ruta de las inversiones 
bursátiles y las off shore realizada por Gerardo Pérez Salazar y David Villa Issa, ambos de la Secretaría de 
Finanzas; el primero, financiero de la burbuja marinista, y el segundo, el recaudador de los ingresos mal habidos. 
Las pesquisas contra quienes incurrieron en actos de corrupción durante el gobierno marinista tienen como 

sustento la documentación fiscal federal y, las cartas fuertes, son previsible para un mejor momento de las 
campañas electorales. Las cajitas de las cuentas públicas, ni quien las pele.  
http://impreso.milenio.com/node/9101445 
  
(Fuerza Ciudadana/Enrique Doger Guerrero) 

 
Los malos candidatos pierden elecciones 

En varias ocasiones, se ha señalado que en un ambiente electoral competido como el actual y ante una sociedad 
cada vez más politizada y participativa en la toma de decisiones, como la mexicana, solamente ganan elecciones 
los partidos que postulan a sus mejores cuadros y que llegan unidos a estos procesos. 
Hasta hace poco tiempo (1988) se podía decir que en México había un partido claramente hegemónico, capaz de 
ganar los comicios casi sin importar quiénes fueran sus candidatos, porque las otras fuerzas políticas no habían 

http://impreso.milenio.com/node/9101448
http://impreso.milenio.com/node/9101445
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obtenido triunfos importantes (estados, municipios grandes o la Presidencia de la República) y carecían del 
arraigo, la estructura y la fortalezas necesarias para desbancar al PRI. 
Sin embargo, en apenas 24 años el entorno electoral de México se modificó sustancialmente: hoy los 3 partidos 
principales gobiernan estados y municipios importantes, además de que desde el 2000 el PRI no tiene bajo su 
mando la titularidad del Ejecutivo federal, lo que demuestra que en la actualidad solo ganan las fuerzas políticas 

que postulan a aspirantes competitivos, aceptados y avalados por la sociedad, sin problemas legales o de imagen 
pública que puedan ser usados durante las campaña para descalificarlos. 
Por lo mismo, es inexplicable e injustificable lo que ocurre al interior del PRI en Puebla, que a pesar de tener en 
Enrique Peña Niego a un inmejorable aspirante a la Presidencia de la República, se empeña en repetir fórmulas y 
candidaturas que en el pasado muy reciente lo llevaron a perder las elecciones locales del 2010 y, con ello, a 

dejar en manos del PAN el gobierno estatal, la ciudad de Puebla y la mayoría del Congreso local. 
Es una auténtica locura que un sector del priísmo de Puebla se empeñe en seguir obedeciendo a un ex 

gobernador que se encargó de desprestigiar a Puebla a nivel nacional y mundial y que, además, por capricho y 
decisión personal impuso a los candidatos del PRI que perdieron los comicios locales del 2010, cuando es claro 
que, si se cometen los mismos errores y se incurre en las mismas prácticas del pasado, el resultado de la elección 
del 2012 para el PRI se pone en un enorme riesgo. 
Y también es inexplicable e injustificable que las dirigencia estatal y nacional de este partido permitan que el PRI 
de Puebla sea mantenga como patrimonio político de un pequeño grupo, a pesar de que esta actitud de 
complacencia y omisión lleva a que se cometan los mismos errores del pasado.  

*Presidente de la comisión de Salud en el Congreso del estado 
http://impreso.milenio.com/node/9101436 
 

 
 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
Five Currents y el 150 Aniversario  
Five Currents es la empresa encargada de organizar el festejo del 150 Aniversario de la Batalla de Puebla, por lo 
que ya prepara un evento sin precedentes, espectacular, de primer mundo y de grandes dimensiones para el tan 
esperado próximo 5 de mayo. 
El acto, que quedará marcado en la historia de Puebla, será un evento de talla internacional, toda vez que la 

clave de Five Currents para obtener el éxito en su trabajo es, precisamente, tocar la emoción de las personas. 
La prioridad de la empresa, catalogada como una de las mejores en el mundo, en materia de espectáculos, es la 
creación de un mega-show que defina, en este caso, la grandeza de Puebla, de su historia y de su gente. 
Five Currents es una empresa que tiene la capacidad de conectar emocionalmente al público con sus 
espectáculos. Y en mayo, Puebla va a festejar a lo grande, tal y como lo dice el lema de la compañía: ―Nuestro 

objetivo es dejar a la audiencia con una impresión profunda y duradera cuando se alejan de una experiencia Five 

Currents esculpida‖. 
La administración estatal, encabezada por el gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, ya realiza los ajustes 
necesarios para conmemorar a lo grande los 150 años de la Batalla de Puebla, y vaya que lo hará. 
Se tiene planeado un desfile memorable y especial en el que participarán contingentes de los Estados Unidos 
(E.E.U.U.) y de otras partes del mundo. 
El gobierno del estado, me aseguraron, ya tiene confirmada la presencia del presidente de la República, Felipe 
Calderón Hinojosa, de varios integrantes de su gabinete, de embajadores, de funcionarios del gobierno de  

E.E.U.U., de invitados especiales (de talla internacional) y de representantes de los diferentes sectores de la 
sociedad, a nivel nacional. 
Para imaginar las dimensiones del espectáculo que los poblanos tendremos la oportunidad de ver el próximo mes 
de mayo, es oportuno mencionar que Five Currentes es la empresa que se ha encargado de producir eventos 
como el de Live City Vancouver 2010, la Iniciativa Global Clinton, la Celebración de Año Nuevo Copacabana en 
Rio de Janeiro, el 50 Aniversario de Disneyland, la oferta de los próximos Juegos de Río, 2016; así como las 

ceremonias para los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de Invierno en Salt Lake 2002.  

Además, Five Currents fue la empresa encargada de las ceremonias -de apertura y clausura- de los Juegos 
Panamericanos, Guadalajara 2011, así como los próximos Juegos Olímpicos de Londres, 2012 y las ceremonias 
de Paralímpicos. 
    ---------------------  
Otras Posdatas: 
* Informe panista… 

http://impreso.milenio.com/node/9101436
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Varios fueron los sucesos políticos y los mensajes surgidos en el informe de labores de los diputados panistas, 
Mario Riestra Piña, Jesús Zaldívar Benavides, Denisse Ortiz Pérez y Josefina Buxadé Castelán. 
De entrada, quedó claro que el coordinador de los legisladores, Mario Riestra, se perfila como uno de los políticos 
grandes en Puebla. 
Su postura conciliadora, fresca y joven lo podría llevar a futuros cargos en la administración estatal y, en una de 

ésas, hasta la municipal. Ya sólo falta que no pierda el piso como a muchos les ha sucedido. 
El informe panista se realizó con el apoyo de una multitud que abarrotó el auditorio del Complejo Cultural de la 
BUAP, en el que estuvo presente la clase política más alta de la entidad, encabezada por el gobernador, Rafael 
Moreno Valle Rosas. 
Lo que no gustó a muchos fue el acarreó y la fiesta que se hizo al estilo priista. Esto mismo lo criticaron algunos 

otros diputados de la LVIII Legislatura, como Enrique Doger Guerrero. 
Hizo falta, además, un poco de coordinación en el evento, toda vez que reporteros y fotógrafos, por ejemplo, se 

quedaron con las ganas de ingresar al recinto para hacer su trabajo. 
Sin embargo, los 4 legisladores albiazules refrendaron su trabajo por la ciudadanía y su apoyo total al gobernador 
del estado, por aquello de ―nadie por encima de la ley‖ y el combate a la corrupción. 
A los diputados panistas, también, se les vio emocionados, nerviosos, atentos y entregados a los aplaudidores 
que se distribuyeron entre la multitud que asistió a su informe. 
Por cierto, al evento panistas asistió el rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez, quien fue uno de los más 
saludados, incluso por Javier Lozano Alarcón, quien lo quería como gallo del PRI al Senado para tener un 

debate de nivel en la próxima contienda.  
http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Five-Currents-y-el-150-Aniversario-&id=1700 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
Moreno Valle desaparece el IEMMP para que nadie evalúe su política social 
Este día el Congreso local provocará un grave retroceso en Puebla en materia de desarrollo social al desaparecer 
el Instituto de Evaluación y Mediación de la Marginación y Pobreza (IEMMP). Pero además la justificación de esa 
acción se hace mediante mentiras, ya que se ha argumentado que fue un invento del gobierno de Mario Marín 
Torres, cuando en realidad se trató de una propuesta del PAN, que resistió la presión del marinismo, y al que 

ahora los miembros de Acción Nacional le darán la espalda. 
Es cierto que el IEMMP nunca funcionó, porque no convenía a la discrecionalidad con que el gobierno de Mario 
Marín manejó la política de desarrollo social. Sin embargo, dicho organismo, tal como está planteado, es un 
instrumento de avanzada, fundamental para evaluar y evitar el mal funcionamiento de las políticas públicas 
destinadas a reducir la pobreza. Lo único que se debía hacer era buscar que se manejara conforme a la ley. Pero 

tal parece que el instituto también resulta incómodo para la administración de Rafael Moreno Valle. 
La historia de ese instituto es la siguiente: 

En el primer trienio del sexenio pasado, el diputado panista Jorge Gutiérrez, quien es oriundo de Atlixco, era el 
presidente de la Comisión de Desarrollo Social del Congreso local y como tal, encabezó diversos foros de consulta 
para reformar la ley en la materia, siendo la propuesta dominante que se creará una instancia que midiera la 
efectividad de los programas destinados a combatir la pobreza, que hoy en día es la raíz de la crisis de seguridad 
pública y de rompimiento del tejido social que se vive en el país. 
Jorge Gutiérrez comprendió bien las exigencias ciudadanas e impulsó que en la iniciativa de reforma a la Ley de 

Desarrollo Social se incluyera, como un cambio fundamental, la creación del IEMMP; de esa manera Puebla se 
puso en sintonía con lo que pasaba a nivel federal, en donde ya se había instituido el Consejo Nacional de 
Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval). 
La propuesta de crear el IEMMP molestó a dos altos funcionarios del gobierno de Mario Marín, que veían 
―peligrosa‖ la creación de ese instituto. Ambos buscaron a Jorge Gutiérrez para primero conminarlo a eliminar ese 

proyecto. Luego lo presionaron. Y en ambas ocasiones no tuvieron resultados positivos. 
Uno de esos funcionarios recurrió al poderoso panista Diego Fernández de Cevallos para que convenciera a su 

correligionario de cambiar de opinión. El llamado ―jefe Diego‖ intervino y pese a la influencia que tiene en Acción 
Nacional, no logró modificar la posición de Jorge Gutiérrez. 
Al final, el tesón del legislador albiazul permitió que se aprobara una ley de avanzada, al establecer que el IEMMP 
fuera un órgano totalmente autónomo, ya que debía contar con un concejo de expertos en materia de desarrollo 
social, que fueran ajenos a partidos políticos y gobiernos, además de ser propuestos por instituciones de 
educación superior. 

http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Five-Currents-y-el-150-Aniversario-&id=1700
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Tal como quedó el IEMMP se le veía como una instancia ―peligrosa‖ para el gobierno. Por eso Mario Marín –
posterior a la promulgación de la reforma– nunca dejó que se instalara el concejo tal como lo indicaba la Ley de 
Desarrollo Social. Al final el órgano se integró por representantes de dependencias gubernamentales que no eran 
garantía de profesionalismo y sobre todo de independencia. 
Sí el IEMMP hubiera funcionado bien, seguramente la Secretaría de Desarrollo Social no se hubiera utilizado como 

plataforma electoral de Javier López Zavala para convertirse en candidato del PRI a la gubernatura y el instituto 
habría sido una vía para cuestionar el fracaso de las acciones de gobierno para reducir la pobreza y la 
marginación. 
Una prueba de lo anterior, es que a nivel federal el Coneval ha logrado reducir el uso político de los programas de 
desarrollo social y ha ofrecido datos puntuales del marginal avance en contra de las desigualdades sociales. 

Lo preocupante es que ahora el gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas, en lugar de buscar que funcione el 
IEMMP, quiere desaparecerlo bajo los argumentos de que se debe reducir la burocracia y el gasto corriente de la 

administración pública. Esos criterios son una ―cortina de humo‖. Lo que en realidad se visualiza es que el Poder 
Ejecutivo no quiere que exista una instancia confiable, crítica e independiente que esté revisando la política de 
desarrollo social. 
Y eso crea la suposición de que en el actual gobierno la prioridad son las grandes obras que genera alto impacto 
mediático. Y que no hay la intención de atacar la pobreza y marginación. 
La desaparición del IEMMP al mismo tiempo provocará un incumplimiento más de los compromisos de campaña 
de Moreno Valle. Me explico: 

Anselmo Venegas Bustamante luego de haber sido un alto funcionario en el gobierno de Mario Marín Torres se 
convirtió en un tránsfuga del PRI, ya que salió de ese partido para apoyar en 2010 la campaña electoral de Rafael 
Moreno Valle. A cambio de ese movimiento lo hicieron candidato de la coalición Compromiso por Puebla a 
diputado local por el distrito de Izúcar de Matamoros y le ofrecieron, por la vía del PRD, que en el nuevo gobierno 

sería el secretario de Desarrollo Social. 
Venegas aunque hizo un papel decoroso en el distrito de Izúcar de Matamoros perdió la elección. Creyó que pese 

a la derrota le cumplirían lo ofrecido. Eso no ocurrió. En los meses siguientes a los comicios nadie del gobierno de 
transición de Moreno Valle lo recibió. En el PRD nunca le dieron una explicación de porque no estaba en la lista de 
aspirantes a ser parte del gabinete. 
Finalmente, una vez que inició el actual sexenio, nombraron a Anselmo Venegas como titular del IEMMP. Sin 
importar que no tuviera el perfil para el cargo. 
A partir de hoy, se vuelve a quedar sin trabajo cuando los diputados del PAN, y sus comparsas los del PRI, voten 
por la desaparición del IEMMP. 

Por si fuera poco, al desaparecer el IEMMP se incumple con un compromiso de campaña del gobernador Rafael 
Moreno Valle Rosas en la figura de Anselmo Venegas Bustamante, quien en 2010 luego de haber sido un alto 
funcionario del gobierno del estado renunció al PRI para ingresar a las filas del PRD y ser candidato a diputado 
local de la entonces coalición Compromiso por Puebla. 

En el PRI nunca le dieron ese trato.  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/moreno-valle-desaparece-el-iemmp-para-que-nadie-
evalue-su-politica-social_id_2550.html 

 
(Editorial) 

 
Decepcionante papel ciudadano 
Tras la promulgación de la nueva Ley de Transparencia en el estado, los integrantes de la organización Actívate 
por Puebla (AxP) anunciaron ayer el retiro de la piedra de seis toneladas que fue colocada en la entrada del 
Congreso del estado, a través de la que se exigió a los legisladores locales dotar de nuevos instrumentos jurídicos 
que posibiliten ―un gobierno transparente‖ y crear esquemas para la rendición de cuentas por parte de las 
autoridades. 

Es desafortunada y decepcionante la conducta que han asumido Actívate por Puebla y la Asociación Mexicana de 
Derecho a la Información Capítulo Puebla (Amedi), porque el retiro de la piedra supone también la renuncia a la 

presión sobre el Poder Legislativo, el cual hizo enmiendas a la Ley de Transparencia que no dejaron satisfechos a 
muchos especialistas, incluidos algunos miembros de la última organización mencionada. 
La condescendencia con la que se están conduciendo este par de organizaciones ciudadanas resulta todavía más 
contrastante con la acción de inconstitucionalidad que organismos como el Instituto Federal de Acceso a la 

Información y Protección de Datos (IFAI) han solicitado a fin de que la Suprema Corte de Justicia de la Nación 
declare inválidos los artículos de la Ley de Ingresos 2012 que obligan a el pago de 80 pesos por cada copia 
certificada que sea solicitada. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/moreno-valle-desaparece-el-iemmp-para-que-nadie-evalue-su-politica-social_id_2550.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/moreno-valle-desaparece-el-iemmp-para-que-nadie-evalue-su-politica-social_id_2550.html
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Pareciera que las exigencias puntuales y certeras que en un principio caracterizaron a este par de organizaciones 
poblanas se han ido diluyendo hasta llegar a una posición complaciente en la que, al estilo de la clase política, se 
abraza con fervor el conformismo de haber logrado ―aunque sea algo‖, el piso mínimo de un derecho ciudadano 
que no debe ser escamoteado, ni regateado, pero mucho menos, renunciado. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/decepcionante-papel-ciudadano_id_2545.html 

 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 

 
Las locuras de Zavala 
Reconozco que Javier López Zavala es un excelente operador electoral. 
Por eso tuve simpatía con su proyecto en el 2010. Hoy pago las consecuencias como miles más. 

Cuando Javier perdió, le di inmediatamente vuelta a la hoja y me dedique a trabajar, pues yo si tengo necesidad 
de trabajar, ya que no tuve una posición donde robara a manos llenas, al igual que mis familiares  (¿Verdad 
Filiberto?). 
Por eso no concibo con la forma en que Zavala se ha comportado tras haber perdido la elección del 2010. 
Tampoco me explico que alguien  que lo estime no le diga las cosas que lo perjudican. 
Recuerdo que el primer tropiezo que Zavala dio después de su derrota fue el haber querido obtener la patente 
de una Notaría. 

Vinieron las inconformidades y reclamos de la clase política. Zavala prefirió esperar. 
Luego Javier quiso ser el presidente del PRI estatal, por lo que despertó la inconformidad de la clase política 

local y nombraron a uno de sus sirvientes: Lastiri. 
Hoy que las condiciones no le favorecen totalmente, utiliza el chantaje político para forzar a que le entreguen la 
primera fórmula para el Senado de la República, esa que es para Blanca Alcalá. 
Y es aquí en donde no entiendo a Javier: Si no se le dan la primera fórmula del Senado, Javier hará todo lo 
posible para que pierda Blanca, tal y como lo hizo en el 2001 su maestro, jefe y tutor político Mario Marín Torres 

contra Carlos Alberto Julián y Nacer. 
Ahora resulta que Zavala ha dejado correr el rumor en el sentido de que iría por el PRD si el PRI no le entrega lo 
que dice merecerse.  
Eso mismo hizo su mentor político Mario Marín al ex gobernador Melquiades Morales, quien tibio como es su 
costumbre, prefirió entregar el poder al famoso ―Ojitos de Japonés‖. 
Parece que Zavala aprendió perfectamente el arte del chantaje político que siempre utilizó su mentor  y no 
escucha a nadie. 

Marín quitó del camino a Nacer y Zavala quiere hacer lo mismo con Alcalá. 
Por eso creo conveniente que Javier sepa que aunque vaya en la primera fórmula, por lo menos los traidores 

Morales, Enrique Doger, Víctor Hugo Islas, más los que se vayan con López Obrador, votarán en su contra 
porque sienten que ya le dieron una oportunidad. 
Apuesto que cuando pase esto, Zavala pedirá tener derecho a competir por la alcaldía o ir en el primer lugar de 
las listas plurinominales para diputados locales. 

Apuesto dos a uno.  
Revisan expedientes de ex funcionarios 
Un ser detestable y bastante perverso se mueve en la cloaca del poder público para inventar y tejer historias de 
acuerdo a sus intereses. 
En los últimos meses se ha dado a la tarea de pedir los expedientes de ex funcionarios a quienes seguramente 
inventará múltiples historias. 
Este personaje está tan resentido que incluso investiga el expediente de personas que fueron despedidas por el 

gobierno marinista. 
Concretamente, ha solicitado el expediente de uno de mis hermanos, quien para su desgracia no acumuló 

riquezas ni se benefició con un puesto de quinto nivel. 
Así de resentido anda este siniestro personaje, del que prometo prontamente contar historias tenebrosas. 
Hoy este señor se ufana de ser quien encabeza las persecuciones, pero dentro de unos años será el primero en 
huir del país por tantos abusos que comete. 
Sus negocios, la riqueza que acumula, las componendas y lo que dice que hace, prontamente ls detallaré con 

mucho gusto. 
Nada de sumisión, todo con dignidad. 
Édgar Nava y Carlos Sánchez a investigación 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/decepcionante-papel-ciudadano_id_2545.html
http://www.contraparteinformativa.com/
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Los ―constructores‖ consentidos y privilegiados con montos millonarios por el marinismo como Édgar Nava y 
Carlos Sánchez, deberán poner sus barbas a remojar, pues serán blanco de una exhaustiva auditoría que les 
hará rendir cuentas por tantos abusos a los que se prestaron. 
Ellos saben que fueron falsas las licitaciones que ganaron, pues varias de sus empresas se inscribían en los 
millonarios concursos y servían para justificar el fraude que hacían a los empresarios poblanos. 

Por instrucciones directas de Mario Marín (a) el ―Ojitos de Japonés‖, los funcionarios que licitaban o adjudicaban 
obras tenían que entregar las de mayor monto a Édgar Nava, cuya principal virtud fue haber enamorado a una 
de las hijas de Melquiades Morales, relacionarse con el círculo político, dejar a la hija de Melquiades y comenzar 
su meteórica carrera como ―empresario‖. 
Los requerimientos de las autoridades morenovallistas  en contra de los empresarios que se prestaron al abuso 

no serán frenadas ni con los escoltas particulares que se contratan, tal es el caso de Édgar Nava. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma) 

 
Zavala se va del PRI. Ojalá 
Este licenciado Zavala nada más confunde al electorado. Y no sólo eso, sino que está dando muestra de una 
total desesperación, incongruencia, miedo y autismo político. Buena persona, hombre de trabajo, operador 
político de buen nivel, generoso con sus amigos y hechura absoluta, como se dice en política, de Mario Marín, 
Javier anda dando bandazos en sus legítimas, pero igualmente desmedidas, ambiciones políticas. 

El licenciado (Javier López) Zavala insiste en ocupar el primer lugar en la fórmula de candidatos priistas a 
Senadores. Insiste en que se le inscriba antes que a la expresidenta municipal de Puebla Blanca Alcalá. Presiona 
que, si no es primero en la fórmula, abandonaría al partido. Pues bien, si ustedes me lo permiten, me tomaré el 

atrevimiento de hacer algunos comentarios a este respecto: 
1.- La verdad es que no entiendo a mi amigo (eso creo aun) Javier López Zavala. Primero dice que es el dueño 
de la estructura priista, que es el único que le garantiza al PRI más de 800 mil votos que afirma, son de su 
propiedad y que los poblanos, prácticamente, lo aclaman. Y luego, exige ser el primer lugar en la fórmula. 

Lógica dice que con esos casi 900 mil votos, más los que sume Peña Nieto más los que sume Alcalá, pues 
entonces ya ganaron ¿Qué le preocupa, entonces, si su sola presencia, garantiza el triunfo del PRI? ¿O no? 
2.- La fuerza política y electoral que presume mi amigo (eso creo aun) Javier López Zavala es suficiente para 
ganar ¿o no? Entonces, para qué tanto brinco, tanta presión, tanto berrinche. Si Zavala es candidato del PRI, de 
todas maneras va a ser Senador de la República, en primera o segunda fórmula. Bueno, al menos eso es lo que 
ha venido vendiendo y prometiendo desde hace varios meses. 
3.- Tampoco entiendo cómo es que en PRI no lo ponen en orden. A ver Javier, si garantizas el triunfo, ayúdanos. 

Ayuda a tu amigo Peña Nieto, que él sabrá recompensarte (políticamente hablando), deberían decirle al amigo 
Zavala. 
4.- Que yo recuerde, Zavala perdió las elecciones para gobernador en Puebla ¿Qué argumentos, elementos, 

armas o lo que sea tiene, para exigir posiciones de privilegio? Es la vergüenza del priismo poblano ¡¡¡Por Dios!!! 
5.- Ahora resulta que el licenciado Zavala está amenazando con cambiarse de partido. Bien le haría al PRI en 
pasarse al PRD. Más que llevarse votos del PRI... se los regresaría. Bueno, eso es lo que he escuchado por aquí 

y por allá. Expresiones como "¿!!!otra vez Zavala!!!?" son comunes. 
6.- ¿Llevarse a Zavala al PRD para ser candidato a Senador en fórmula con Manuel Barlett? Pues ¿dónde tiene la 
cabeza, don Manuel? No me decepcione. 
7.- Si Zavala le exige al PRI ser primero en la fórmula, lo mismo deberá exigirle al PRD y que Bartlett pase al 
segundo lugar. Esa sería la lógica. 
8.- Ya. Es mucho Zavala. 
En resumen, no es berrinchudo, es políticamente autista. 

El Verdugo 
El titular de la SEP estatal Luis Maldonado dijo que su antecesor Dario Carmona García ya solventó las cuentas 
que como funcionario tuvo. Digamos que lo eximió de responsabilidades y dio a entender que a él (a Carmona) 

no se le investiga por enriquecimiento inexplicable o por lo menos no se le acusará por ello. El Verdugo dice: esa 
es la ventaja de ser amigo y hasta asesor del yerno de la maestra Elba Esther. Salud Dario. 
Gracias. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22 
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(Contrastes/Carlos Gómez) 
 
Apuntes sobre denuncia vs Zavala 
La revelación de la existencia de la denuncia penal presentada por Samadeni Montero Medina caló en lo más 
hondo del grupo de Javier López Zavala. 

Este reportero tuvo comunicación directa con el propio Javier López Zavala y en su derecho de réplica negó que 
en la querella 4433 / 2011 / SUR su nombre este incluido. 
Según Javier López Zavala el que está involucrado es su hermano: Filiberto López Zavala. 
Y, sobre todo, que se trata de la guerra sucia. 
Hasta aquí su versión y su derecho de réplica. 

Ahora, la parte oficial. 
En la comunicación que sostuvo este reportero con personal de la Procuraduría General de Justicia se 

desprenden cuatro aspectos que a mi juicio son importantes: 
Primero, que sí existe la Averiguación Previa 4433 / 2011 / SUR. 
Segundo, que Javier López Zavala sí está denunciado junto con su hermano Filiberto López Zavala y sus padres 
por el delito de amenazas por parte de Samadeni Montero. 
Tercero, que la Procuraduría General de Justicia sí investigó el presunto plan para atentar contra la vida del 
gobernador, Rafael Moreno Valle, y el diputado local del PRI, Enrique Doger Guerrero, pero no encontró 
elementos. 

Cuarto, que Samadeni Montero no volvió a comparecer para ratificar su denuncia. 
Usted podrá sacar sus propias conclusiones. 
Aquí le comparto la carta enviada a este reportero por parte de Cristina Ortiz López, enlace de Comunicación de 
la Procuraduría General de Justicia: 

―En relación a la nota ―Zavala atentaría contra Moreno Valle y Enrique Doger‖, publicada el  miércoles 25 de 
enero del presente, le refiero que la Procuraduría General de Justicia (PGJ) efectivamente recibió el 13 de 

octubre de 2011 en la agencia del ministerio público sur con sede en bulevar Valsequillo, una denuncia de 
hechos que presentó la ciudadana Samanedi Montero Medina en contra de diversas personas por el delito de 
amenazas y en la cual hace referencia a diversos conflictos personales y familiares que sostuvo con su pareja 
sentimental, Filiberto López Zavala, con quien señaló que comenzó a tener problemas desde el inicio de la 
relación. En la denuncia, Samanedi Montero Medina, responsabiliza a Javier y Filiberto López Zavala así como a 
los padres y hermanos de éstos, de cualquier situación que pudiera ocurrirle a ella y a su familia. 
La denunciante hace mención de la existencia de un sujeto de nombre Francisco Agustín Trinidad Bello, quien 

supuestamente atentaría contra Rafael Moreno Valle y Enrique Doger Guerrero. Cabe destacar que la PGJ ha 
realizado las investigaciones que corresponden sin que se haya corroborado la veracidad de la información 
referida, con independencia de que la C. Samanedi Montero Medina, no volvió a comparecer a fin de ratificar su 
denuncia y aportar elementos para acreditar las imputaciones que realiza contra su pareja sentimental Filiberto 

López Zavala y familia. 
Agradezco la atención y publicación de los comentarios aquí vertidos‖. 
¿Qué le parece? 

Usted sacará sus propias conclusiones. 
**      **      ** 
 http://eluniversitario.com.mx/contrastes/ 

 

 
 
(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 

 
La fiesta trascenderá a Puebla 
De pronto la agenda pública local parece estar saturada sólo de problemas cuando hay otros temas que se 

tratan ya y en su momento serán benéficos para el estado y la sociedad que lo integramos. Es el caso de los 
festejos del próximo 5 de Mayo, cuando esta capital se vuelva el ombligo de la nación y trascienda sus 
fronteras.  
La celebración del CL Aniversario de una gesta heroica que se celebra nacionalmente en México y por todos los 

hispanos en Estados Unidos le debe a Puebla ser el lugar donde no sólo se defendió a la Patria sino que se evitó 
el avance del imperialismo europeo hacia el vecino país que enfrentaba momentos cruciales en su guerra de 
secesión.  
Esa es la razón por la que hoy el gobierno del estado, y al que se sumarán todos los niveles de la administración 

http://eluniversitario.com.mx/contrastes/
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pública y los sectores, prepara ya una celebración a la altura del hecho, la tradición y el nivel que le debemos 
dar a Puebla si en realidad queremos convertirla en un corto plazo en polo de desarrollo turístico nacional, a tan 
solo un año de que sea sede del Tianguis más importante del sector en el país.  
Hay motivaciones importantes para festejar y que ello coloque a Puebla como una de las grandes ciudades del 
continente, por eso el gobernador Rafael Moreno Valle lanzó una licitación internacional y el Congreso autorizó 

un presupuesto millonario para las fiestas que no sólo se llevarán a cabo en esa fecha sino a lo largo de todo el 
año. 
La empresa estadounidense Five Currents México S.A. de C.V.  que tiene su matriz en los Estados Unidos y es 
una de las especialistas en la organización de eventos de esta naturaleza ganó la licitación que por 162 millones 
de pesos se lanzó para la organización del evento conmemorativo de la Batalla del 5 de Mayo, que tendrán 

como escenario principal en esa fecha el Viaducto Ignacio Zaragoza y toda la zona de los Fuertes de Loreto y 
Guadalupe, donde 150 años antes ―las armas nacionales se cubrieron de gloria‖. 

El contrato a la empresa extranjera se otorgó el 15 de diciembre de 2011, según la información recogida en el 
portal de la Dirección General de Adjudicaciones, La firma californiana Five Currents fue la encargada de la 
organización de los Juegos Panamericanos Guadalajara 2011, y de la ceremonia de apertura de los Juegos 
Olímpicos de Atlanta 1996 y se encargará de las celebraciones de los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de 
Londres 2012.  
Será la secretaría de Educación Pública quien pague el contrato por ser la facultada por el Ejecutivo para 
planear, producir y ejecutar el evento a realizarse el sábado 5 de mayo de 2012 por la tarde y el gobernador 

comentó en una reciente entrevista con este reportero que en esta ocasión cambiará el recorrido del desfile 
tradicional y los contingentes saldrán del estadio Cuauhtémoc y avanzarán sobre la Calzada Zaragoza para 
luego subir a los Fuertes y descender por la lateral del viaducto. En la zona del mausoleo habrá espectáculos 
multimedia.  

Es tal el interés que empieza a despertar esta fiesta nacional que el Consejo de Promoción Turística de México, 
encabezado por Rodolfo López Negrete, se sumó para la conmemoración de los 150 años de la Batalla de Puebla 

del 5 de Mayo y la promoción del estado a nivel internacional.  
Los poblanos en su momento atentos y en ocasiones angustiados por los problemas de la cotidianidad no 
podemos sustraernos a celebraciones como las que se preparan y que le darán un empuje extraordinario al 
estado. Se trata de que le vaya bien a Puebla para que nos vaya bien a todos. Eso es lo importante, aunque 
nunca faltará la mezquindad de quienes crean que todo debe seguir igual. 
http://www.ngpuebla.com/node/9669  

 

(Angelopolitanas) 
 
La actual dirigencia nacional del PRI parece que no recuerda aquel sabio mensaje que en enero de 1994 le envió 
Carlos Salinas, presidente, a toda la clase política: No se hagan bolas. En clara referencia a que no había otro 

candidato presidencial del PRI más que Luis Donaldo Colosio, a la postre victimado en un barrio pobre de 
Tijuana.  
Hoy los priistas y con el caso de Puebla se están haciendo bolas. Ya hay en 29 estados fórmulas de candidatos a 

senadores de unidad y aquí ya hay una pero siguen las presiones de quien llevará el primer sitio, lo que 
consideran que aún perdiendo les garantiza el escaño. 
Enrique Peña Nieto y su equipo dieron su voto a favor de Blanca Alcalá y Javier López Zavala, tanto que el 
martes la Comisión Nacional de Procesos Internos negó el registro a la fórmula de Fernando Morales y Alejandro 
Armenta. Sólo que el chiapaneco no está conforme con ir en el segundo lugar y sigue presionando, tanto que 
Armenta señaló como observó personalmente que le dieron en la ciudad de México el primer puesto a Zavala. 

Peña y Videgaray no estarán hasta esta noche en México, se encuentran en Davos, y eso generó ya dudas, 
máxime cuando Morales y Armenta recurrirán a otras instancias partidistas y de ser necesario al Tribunal 
Electoral del Poder Judicial de la Federación para exigir que respeten sus derechos partidistas porque consideran 
que llenaron los requisitos establecidos en la convocatoria.  
@  

Ayer, López Zavala sacó una carta más para presionar al PRI al amenazar con que ha sido invitado por las 
izquierdas para que integre la fórmula al Senado con Manuel Bartlett, en realidad eso es ficción porque violenta 

los tiempos y el registro de precandidatos a esas posiciones ya se efectuó. Suena más a presión para los priistas 
porque no tiene amarrado el primer lugar y si insiste ni siquiera la nominación al puesto.  
Es más, no descarte que haya una sorpresa y que la decisión de la candidatura en el caso de Puebla se lleve 
hasta el registro ante la autoridad electoral, porque no hay unanimidad en el PRI y del otro lado también 
juegan. Así es que le adelanto que ninguno de los cuatro aspirantes que se registraron está liquidado, el balón 
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sigue rodando.  
@  
Oficialmente hasta ayer por la noche no se había dado la localización y detención del ingeniero Javier García 
Ramírez, ex secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas del gobierno de Mario Marín. Lo que es oficial es 
que la Interpol tiene ya su ficha y lo busca en varios países donde se sospecha que se encuentra ante la orden 

de aprehensión por enriquecimiento inexplicable que se giró en su contra.  
@  
Seguro que fue un mensaje cifrado el que ayer quisieron enviarle al presidente de San Andrés Cholula, Miguel 
Ángel Huepa, los cuatro diputados locales de Acción Nacional que representan a ciudadanos de la capital y es 
que el acto lo celebraron en el Complejo Cultural de la UAP, territorio que pelean los cholultecas pero ellos 

asumen que es parte de la capital. Huepa sabe ya que tiene cuatro votos menos en el Congreso a su favor. 
@  

Ayer le platicaba que la Comisión Nacional Electoral del PRD emitió el 2 de diciembre del año pasado el acuerdo 
CU-CNE- 12/ 308/2011, por el cual avala a los nuevos integrantes del Consejo Estatal del PRD en Puebla, sólo 
que como siempre y fieles a su costumbre los "Chuchos" se guardaron el resolutivo para reacomodar a sus 
grupos y quedarse con la comisiones más importantes (finanzas, electoral y organización) y palomear a sus 
candidatos.  
Otra vez se quedaran con el control del PRD y negocian ya con Alianza Democrática Nacional (ADN) y Foro 
Nuevo Sol, la secretaria general, porque la presidencia no la sueltan, bueno ni siquiera es una posición que esté 

en la mesa.  
http://www.ngpuebla.com/node/9668 

 

 
 
(Decodificador Urbano/Miguel Ángel Cordero) 
 
Zavala, la cereza de la crisis  
El PRI vive la peor crisis desde la caída del marinismo en julio de 2010.  

Los militantes que se habían agrupado en torno al ex gobernador Mario Marín integraron la denominada 
―Burbuja Marinista‖, que operó y ejerció el poder en detrimento de otros grupos del PRI.  
Cuando el PRI perdió la elección de 2010, la ―Burbuja Marinista‖ cayó en desgracia. Entonces, otras facciones, 
los dogeristas, alcalistas, melquiadistas, barttlistas y la pipitilla que sobrevivió al paso de los años aspiraron a 
controlar el vacío de poder que había dejado el ex gobernador Mario Marín.  
El último líder del tricolor, un zavalista, Juan Carlos Lastiri, llegó sin fuerza al cargo. Desde entonces le ha 
retado, desobedecido, le han hecho mofa o simplemente los priistas desoyen cualquier mensaje que tenga para 

ellos.  

Este partido anárquico, sin cabeza visible, con múltiples facciones enfrenta ahora una debacle tremenda. La 
―burbuja marinista‖ es la depositaria del odio y el rencor de propios y extraños. Los priistas les culpan del estado 
de su partido, los de fuera los señalan como corruptos.  
Y en este escenario, Javier López Zavala pretende convertirse en candidato al Senado a como dé lugar.  
Pero su partido está en crisis. Carece de poder, es olvidado por el Comité Ejecutivo Nacional de su partido, 
enfrenta una profunda división, algunos militantes les han abandonado (al menos temporalmente), sus cuadros 

importantes pelean entre sí.  
Como si a este escenario le hiciera falta algo, a Javier López Zavala le explotan los escándalos en la cara. Los 
problemas familiares de éste han salido a la luz a través de una denuncia presentada por la ex pareja 
sentimental del hermano del ex secretario de Desarrollo Social, Filiberto.  
La susodicha acusó a los López Zavala de intentar matar al gobernador y a Enrique Doger. Un señalamiento que 
consta en una averiguación previa, pero que fue producto del calor de las discusiones familiares, según el 

procurador Víctor Carrancá.  

La semana de la desgracia del PRI parece no tener fin. López Zavala tiene que aclarar temas antes de ser 
candidato y la campaña ni siquiera ha empezado.  
Cada escándalo de Zavala o Arango o García Ramírez o sus subsecretarios parece abrir más y más un boquete 
en la antes cerrada ―Burbuja‖ que custodiaba los intereses y malversaciones del gobernador Marín.  
Por ejemplo, los periodistas Zeus Munive y Edmundo Velázquez revelaron a través de sus cuentas de Twitter 
que el ex gobernador cometía orgías con trabajadoras sexuales y que estás eran llevadas o en taxis o en 

camionetas del DIF.  
Recordando los excesos del pasado régimen, ante los escándalos oficialmente revelados de Zavala, García y 
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Arango, ambos periodistas compartieron lo que les habían contado sobre las extravagancias de Mario Marín y 
compañía.  
Revelaron que hasta los taxistas comentaban lo golpeadas que regresaban las mujeres que eran contratadas 
para Mario Marín y sus amigos.  
Aunque todo fue en el terreno de los trascendidos y en una red social, la tendencia es constante: evidenciar las 

fallas de la pasada administración.  
Y es natural porque, ante la caída del monolito llamado Marín, sus amigos lo niegan, sus trabajadores huyen y la 
sociedad exige más detalles e información sobre como el ex gobernador se aprovechó de Puebla.  
Una semana tensa, difícil para el PRI en definitiva. Sin embargo, empeorará antes de mejorar. 
Si ayer dos periodistas comentaron algunos detalles de los excesos de Marín de manera relajada, el avance de 

las investigaciones ¿cuánto no motivará a otros a escribir en redes sociales o sus medios acerca de esa vida 
fastuosa que hoy ha llevado a la cárcel a un ex secretario y persigue a cuatro ex funcionarios más? 

http://www.imagenpoblana.com/2011/zavala-la-cereza-de-la-crisis 
 
 
 
 

 
 
(Etiqueta con destino/Luis Alberto González) 
 
Corrupción en el IAPEP de Guillermo Velázquez 
* Que se investigue también a Víctor Gabriel Chedraui. 

* Nadie por encima de la ley y fin a la Corrupción: RMV. 

Esta es la tercera parte de la entrega con relación al correo recibido, donde exhiben la corrupción y los pésimos 
manejos que se hicieron durante la administración morenovallista y que dieron al traste para desaparecer el 
IAPEP. 
Hay que preguntarle al gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, si habrá investigación para Guillermo 
Velázquez y para el anterior director durante la administración marinista, Víctor Gabriel Chedraui, porque 
ambos se han enriquecido. 

Acuérdense: NADIE POR ENCIMA DE LA LEY... ACABAR CON LA CORRUPCIÓN… 
(TERCERA PARTE Y ÚLTIMA) 
"Adrián Horacio Sarmiento 
Fracasado en los estudios de arquitectura, ahora se dedica al 'control de medios de comunicación', se sabe que 
en su pueblo tiene un programa de radio el que sirve de plataforma informativa de Velázquez, por ello al IAPEP 
no asiste a trabajar y sólo se presenta el día de cobro quincenal, su inicial equipo de trabajo fue desintegrado 

para apoya a Montiel en sus actividades, del  área de Comunicación nunca salen reportes informativos que 

proyecten la mínima operación del IAPEP.  
Este personaje sirve para parar las informaciones no favorables a Velázquez, él fue quien hizo el acuerdo de 
inmunidad de una Srita. de apellido Urdiales a quien se había liquidado y quien una semana después regresara a 
trabajar con la condición de que no se liquidara hasta el final, es decir hasta la desaparición del IAPEP. 
Conrado García Alvarado 
Al igual que Montiel, esta persona es aborto de la administración de Marín y por ser amigo de Montiel se le 
integró al Instituto, cuenta con estudios de preparatoria y tiene cargo de jefe de departamento, el 

desconocimiento de sus funciones es alto y su tiempo está dedicado a atender los trabajos de Montiel. Entra y 
sale a la hora que quiere, falta cuando se le ocurre y atiende asuntos familiares en el tiempo de su trabajo. 
José Antonio Pastor Andrade 
Según es médico pero su actividad la concentra en la sucursal de I. de Matamoros en donde no asiste a trabajar 
sino que deja encargados a sus subordinados. Su desconocimiento en el trabajo es tal que prefiere no realizarlo 

pero sí cobrarlo quincena tras quincena. Conoce el manejo de los penales y está coludido con gente de ese nivel. 

Rubén Martínez V. 
Incondicional de Moranchel ya que es el asistente de su padre en el Sindicato del municipio de Atlixco, su 
trabajo es de aviador en el Panteón de la Piedad. 
Mauro Escalona 
Incondicional de Moranchel su trabajo es de aviador en la ex Hda. de Chautla. 
Alejandra Fonseca 
Herencia añeja del sistema priísta, incondicional de Mario Marín, protegida de un radiodifusor de la localidad 
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quien se la 'recomendó' a Velázquez para que no la corriera, ella goza de fama de golfa y corrupta y es 
comprobada, porque durante toda la administración no ha asistido al desempeño de su trabajo, falta y sólo 
cobra y por lo que se sabe cobra una buena lana. En fin todo por no tener problemas con la prensa. 
María del Mar Juárez 
Es la niñera de los hijos de Velázquez, con cargo al erario público, su labor empezó con Sarmiento pero sólo fue 

espuma que se desvaneció y ahora es parte del grupo de Montiel, donde no hace nada y cuando lo llega a hacer 
lo hace mal. No es poblana y ocupa un cargo que puede ser desempeñado por un poblano. 
Beatriz Bernal 
Aunque cuenta con estudios, su experiencia es mínima, es adquisición de Velázquez por recomendación de 
personas del Yunque, durante su estancia en la función de filantropía su trabajo ha dejado mucho que decir, 

porque ni se consiguen recursos para apoyar a los pobres, ni se dan apoyos, ya que desde abril se cancelaron; 
de su dicho se sabe que es muy 'amiga' de la Sra. Erika y que por eso a ella no le preocupa que el IAPEP se 

acabe porque la señora estaría muy gustosa de que ella se fuera al DIF, en donde hace mucha falta ya que no 
cuentan con personal de su categoría. En fin que soñar no cuesta nada. 
Bernal tampoco es poblana y ocupa un importante ($) puesto que muchas poblanas o poblanos podrían 
desempeñar con mayor conocimiento, experiencia y sensibilidad política. 
En resumen desde que ella llegó al IAPEP, se acabó la ayuda a los necesitados. 
Julieta Martínez 
Su incapacidad es notable ya que fue apoyada por Velázquez dándole el puesto de Procuración de Fondos y 

desde su admisión hasta su retiro, no consiguió un centavo partido por la mitad, por antecedentes se sabía que 
había quebrado su propia asociación civil para niños quemados, en total su actuación fue un fiasco costoso para 
la institución. 
Clarissa Thomas 

Mejor conocida como 'la campana' (por eso de que todos la tocan), llegó a ocupar un cargo que le quedó muy 
grande ya que su antecesora sí era una persona titulada, con experiencia y conocedora del trabajo, esta 

señorita (que por cierto tampoco es poblana), todo el tiempo se la pasa chateando y en twitter, del trabajo no 
se preocupa porque como ella dice 'lo primero es desayunar y comer', y lo demás puede esperar. Su desempeño 
es caótico pues nunca sabe nada de nada, ella entra tarde, sale temprano y si algo le ocupa pues no asiste. Es 
incondicional de Moranchel con quien se apapacha continuamente en la propia oficina. 
José Luis Pellón 
Esta persona es herencia marinista, su hermana lo recomendó con Velázquez quien lo sostuvo para evitar 
problemas con la prensa, en su trabajo este señor se hizo cómplice de Britto facilitándose ambos la disposición 

económica  y fuera de autorización, de los ingresos de la sucursal y del fondo fijo, los que supuestamente 
después reintegraban y comprobaban. 
Esto era lógico, pues al tener mayor conocimiento y experiencia que Britto, éste le explicaba cómo hacer las 
transas con la lana, las joyas y los aparatos, esta persona es una ficha que debió haber sido movida en tiempo y 

no se hizo, dejando corrupción en esa sucursal del monte. 
Hugo Sánchez 
Borrachín de profesión, no cuenta con estudios universitarios su única gracia es haber sido propietario de una 

farmacia, la cual quebró por su alcoholismo, es incondicional de Velázquez quien lo acomodó como encargado de 
las farmacias, puesto desde el que ha pretendido hacer sucios negocios con proveedores y otras instituciones, 
su trabajo es pasear y fumar o estar parado en la Reforma y 7 Norte 'supervisando' las farmacias; es claro, éste 
es otro inútil del 'equipo del maestro'. 
Delfino Jácome 
Sin pena ni gloria, otro inútil. 

Dolores Morales 
Según que trabajadora social, incondicional de Velázquez y comparsa de Bernal, pretendió ser jefa sin tener con 
qué soportar el puesto, fue liquidada (favorecida) y en noviembre de este año recontratada para hacer nada, 
pues desde abril que no se hace trabajo social en el IAPEP.  
Juan Carlos Amieva 

Fracasado de la licenciatura en Sistemas, la que nunca ha ejercido, es incondicional de Velázquez con el que 
trabajo haciendo fechorías en el Ayuntamiento en las administraciones de Hinojosa y de Paredes, siempre ha 

desempeñado puestos de bajo perfil en donde le convenía a Velázquez, en la campaña electoral para 
gobernador primero trabajó con los grupos priistas a favor de Zavala en el control de los seccionales pero al ver 
que las cosas no les favorecían, se enquistó con Velázquez en la casa de campaña de Acción Nacional, sin que 
su labor hubiera sido benéfica. 
Como no logró ubicarse en ningún otro cargo acudió con Velázquez quien lo premió con una sucursal del Monte 
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de Piedad, desde donde informa de las joyas, pantallas, lap tops, etc… a los de su 'equipo' para que los compren 
(con descuentos), de su trabajo se puede decir que es deficiente y que son sus compañeros quienes desarrollan 
sus funciones ya que a la fecha no conoce el sistema de trabajo que debe aplicar. 
Ignacio Barranco Gutiérrez 
Es incondicional de Velázquez a quien  conoció en el Ayuntamiento en la administración de Paredes, donde se 

dedicó a la venta fraudulenta de locales de mercados y de la central de abastos, por esa razón la Contraloría lo 
suspendió y además por usar los vehículos oficiales para tener encuentros cariñosos con travestis, en la pasada 
campaña electoral, trabajó primero para Zavala y como Amieva al ver que no ganaría, se incorporó con 
Velázquez a la casa de campaña de Acción Nacional, su desempeño en ella fue mediocre y no logró posición de 
trabajo, por lo que recurrió al 'Maestro' para que lo premiara también con una sucursal del Monte de Piedad, en 

donde su trabajo es deficiente porque no sabe operar el sistema establecido y son sus compañeros los que 
trabajan por él. También informa al 'Maestro' de los artículos de las almonedas para que los manden a comprar. 

Otros incondicionales del 'Maestro' y que tienen puestos de coordinación de sucursales en donde su trabajo es 
deficiente por falta de capacitación y conocimiento del sistema de trabajo del Monte de Piedad son lo que se 
nombran: Rubén Regino Ortiz, Pedro Arturo Da Silva,  Salvador Corona Figueroa, Rubén Lugo Sapien y Gonzalo 
Hiram. 
Como en toda mafia, tienen sus colaboracionistas que les apoyan en sus abusos y entre los que están Francisca 
Limón, Angélica María Fernández, Jessica Reinah, Pilar Mora, Delfino Auza, Karina Urdiales, Enrique Trinidad y 
Pedro Badillo. 

En verdad durante muchas administraciones los que trabajamos en el IAPEP, vimos a muchos rateros y abusivos 
pasar por el trabajo, tuvimos también personas eficientes y honorables, pero ahora vemos que hemos caído 
muy bajo, no entendemos por qué nos mandaron a esos ineptos y bandidos, que con doble moral dicen que 
están arreglando lo que era un desastre, cuando ellos los están acabando de desgraciar. 

Durante años empeñamos nuestro compromiso personal para sacar adelante al Instituto porque consideramos 
que era parte de algo nuestro, fincamos sueños y futuros en la solidez del IAPEP, y creíamos que sí 

beneficiábamos a los necesitados; creímos en lo que en otros lados es una realidad, que es la beneficencia 
pública, la que ahora estorba y, por eso nos preguntamos si no era mejor que nos liquidaran dignamente y no 
dándonos un trato inhumano e injusto y sobre todo por parte de corruptos e inútiles que sólo utilizan los puestos 
que les dan para lograr mejores posiciones políticas como lo es el caso de Velázquez Gutiérrez que ahora, libre 
de pecado va a buscar por segunda vez la diputación federal de Atlixco como si no hubiera nadie con capacidad 
y honradez para ese encargo, ahora nos quiere dejar Velázquez a Moranchel o a Montiel como director 
imagínense, qué es lo que va a ser del IAPEP". 

Ojalá que este escrito sirva de algo para eliminar a los corruptos, pero sobre todo para que el DIF estatal con 
Martha Erika Alonso de Moreno Valle, retome la asistencia social que se abandonó en el IAPEP. 
http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Etiqueta-con-Destino-Corrupcion-en-el-IAPEP-de-Guillermo-
Velazquez&id=1702 
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